Docile

par Christophe Siébert

Alexia fait la manche devant un grand magasin. David, un étudiant qui vit dans une famille bourgeoise, lui offre le gîte et le couvert – et plus si affinités. Ça tombe bien : ce ne sont pas les affinités qui manquent dans cette famille émancipée… Jusqu’où iront-ils ? Aux limites de la perversion. Mais y a-t-il des limites à la perversion ? On espère bien que non…

CHAPITRE PREMIER

Premier jour

Dans le lotissement bourgeois situé en périphérie de la ville, toutes les maisons se ressemblaient. Cependant, des détails subtils les différenciaient. La taille du gazon, la nuance de la couleur de la façade, un élément décoratif…

La maison des Guénin, de plain-pied, occupait le centre d’un jardin bien entretenu. Des arbres, une piscine modeste, des massifs de fleurs.

Patrick Guénin exerçait la profession de psychothérapeute. Sa femme Carole était titulaire d’une maîtrise de littérature contemporaine, mais ne s’en servait pas. Sa principale activité consistait à tenir la maison avec l’aide hebdomadaire d’une femme de ménage. Et elle jouait au bridge avec des amies le vendredi soir, faisait partie d’associations caritatives et culturelles… Le couple Guénin, au temps où leur sexualité flamboyait, avait eu deux enfants. L’aîné, David, suivait des études de médecine. A l’en croire, cela ne lui plaisait pas. Il avait malgré tout passé le cap de la première année. La cadette, Iris, redoublait sa terminale. Elle envisageait l’avenir avec noirceur. Elle finissait sa crise d’adolescence ; ses parents la laissaient cuver son nihilisme…

*  *  *

Après être sorti de l’appartement de Fana, sa prostituée préférée, David, détendu, marcha un moment dans la rue. Pas question d’aller en cours aujourd’hui. De toute façon, il ne serait jamais médecin. Aider les autres, tu parles ! Il ne mangerait pas de ce pain-là, lui. Ni aidé, ni aidant. Seul, tranquille. Autonome.

Il enfilait les rues habituelles, livré à ses pensées, indifférent au décor. Il lui restait trente euros en poche. En passant devant la Fnac, il fut déçu : ELLE n’était pas devant le magasin. Il aimait la regarder ; le soir, il lui arrivait de se branler en pensant à elle, en imaginant les courbes de son corps et ce qu’elle pourrait lui faire en utilisant ses mains, sa bouche.

Dans les rues commerçantes, les premiers clients remplissaient les boutiques ; les restaurants ouvraient.

Devant le Virgin, il la vit. Il l’observa de loin, gêné parfois par un passant qui traversait son champ de vision. Il la trouvait belle, mais il n’y avait pas que ça. Il lui trouvait un air de pureté. « J’aimerais bien l’aborder », se disait-il, mais pour quoi faire ? L’inviter à boire un verre ? La draguer ? Il en était incapable. De toute façon, les filles ne s’intéressaient pas à lui, les garçons non plus d’ailleurs. Lui, qui se rêvait en tombeur cynique, n’était qu’un branleur.

Il se dirigea vers la fille en cherchant de la monnaie au fond de sa poche.

Elle se tenait à genoux sur un sac Eastpack beige sans décoration. Très droite, les bras le long du corps, le regard dirigé droit devant elle. Son avant-bras se terminait par une main tendue, vide. A terre, près du sac, un mug contenait quelques pièces. Elle portait un haut de jogging à capuche, jaune pâle tirant sur le gris, qui aurait eu besoin d’être lavé, et un blue-jean sans détail particulier, hormis des traces d’usure aux genoux et aux chevilles. Aux pieds, des baskets blanches, sans marque. Un visage ovale, adolescent. Des lèvres pâles, bien dessinées, pleines. Des yeux bleu clair, avec une expression triste, lointaine. Ses longs cheveux bruns étaient attachés avec soin en queue-de-cheval. Elle devait y passer du temps, chaque matin. C’était peut-être son premier geste de la journée, peut-être le seul vraiment intime.

« Où vivait-elle ? se demandait David. Que faisait-elle de ses journées, une fois que la manche était terminée ? De ses soirées ? Avait-elle des amis, des activités ? »

Il observait les cheveux, la calotte parfaite qu’ils formaient au sommet de la tête. La couette passait par-dessus la capuche, tombait dans le dos. David l’imaginait, le matin, là où elle se trouvait, en train de prendre sa douche, de s’essuyer, et puis enfin, d’attacher ses cheveux, seul geste esthétique qu’elle pouvait se permettre. Elle ne se maquillait pas – presque pas. Certains matins, aujourd’hui c’était le cas, elle se mettait du noir autour des yeux, ce qui renforçait l’aspect inaccessible de son regard. La paume de sa main paraissait douce. Ses doigts à demi repliés donnaient à David envie d’y croiser les siens.

Son regard glissa vers les seins. Dans cette position, ils tendaient le coton du jogging fermé. Mais David avait quelquefois vu ce jogging ouvert, et en dessous, un T-shirt noir sans motif. Les pointes de ses seins, libres dessous… Il ne s’y connaissait pas tellement en tailles de bustes féminins. Ces nichons-là pouvaient tenir au creux de la main. Dans le sillon du milieu il pouvait glisser un doigt. Il pensait à ça et il bandait. Il contemplait les seins, les imaginait nus. Leur peau avait la même pâleur que celle du visage. Les mamelons étaient de la même couleur que la bouche. Il imaginait le ventre plat, le dos, les cuisses, et entre les cuisses. Les fesses, c’était difficile, il ne l’avait jamais vue qu’à genoux. De plus, le jogging débordait sur le cul, masquant pratiquement tout dans les plis du coton. Il avait envie de s’astiquer. Il se tortillait pour tenter de masquer son érection.

Un vieux type donna une pièce à la fille, puis entra dans le magasin. Ça brisa la rêverie de David. Il n’avait pas vu combien le vieux con avait donné. Ça le mit de mauvaise humeur.

Il s’avança. En entrant chez Virgin, il se pencha pour déposer une pièce d’un euro au creux de la main de la fille. Il prit soin d’effleurer la paume. Souple, légèrement moite. Un coup d’œil aux ongles courts, bien taillés, ronds. La brève vision des doigts repliés sur sa bite, de la main qui s’active, du mouvement souple du poignet, fit revenir son érection.

Dans Virgin, il feuilleta des bandes dessinées sans y penser vraiment, regarda les nouveautés musicales, les derniers films sortis en DVD. Des choses l’intéressaient ; il n’avait plus assez d’argent pour les acheter de toute façon ; il faudrait en redemander à son père. Le cul ou la culture, songea-t-il, il faut choisir. Pour avoir les deux, le cul et la culture, il faut être médecin, il faut réussir ses études – aller en cours, pour commencer. C’est mal parti…

Quand il sortit, la fille tourna la tête vers lui, sourit. Elle le regarda droit dans les yeux. Son regard était franc. Elle lui adressa la parole ; là, il se rendit compte qu’il n’avait jamais entendu le son de sa voix, alors qu’il la croisait presque chaque jour depuis deux mois.

— Tu as cinq minutes ? Je peux te parler ? J’ai quelque chose à te dire.

Sa voix était assurée. Il restait sidéré. Elle eut le temps de se lever, d’enfiler son sac, de ramasser la monnaie, de la mettre dans la poche. Elle glissa le mug dans le sac. Il dit « oui bien sûr, tu veux quoi ? ».

— Pas ici devant tout le monde. Tu m’offres un café ?

Elle avait un regard malicieux, presque enfantin. Il avait envie de l’embrasser. Il dévora son cul du regard. Il était encore plus beau que dans ses fantasmes. Son cœur battait à cent à l’heure. Sa queue lui faisait mal à force de frotter contre son jean.

Ils allèrent en terrasse du premier bistrot, prirent deux cafés. Ici, elle ressemblait à une lycéenne normale, qui bosse et ne fait pas trop la fête. Il se dit que tout le monde devait les prendre pour un couple de jeunes amoureux ; l’idée lui plaisait.

— T’habites une grande maison, non ? demanda-t-elle. Tu as l’air plutôt bourge, avec tes fringues et tes manières. Je me trompe ?

— Non, c’est vrai.

— Je te vois tous les jours, t’es toujours là à me mater, tu es amoureux de moi ou quoi ?

Il ne savait pas quoi répondre.

— Tu as envie de moi ? demanda-t-elle. Tu veux me baiser ? Tu veux sentir ma bouche partout sur toi ?

Sa voix était devenue plus basse, le ton plus pressant. Il y eut un silence. Elle rit. Il rougit, à deux doigts de dire oui.

— Je plaisante, rassure-toi.

Mais son regard, trouva David, exprimait exactement le contraire. Il ne savait pas quoi dire ni penser. Il essaya de composer un visage neutre, blasé. Il bougea pour tenter de déplacer son érection.

Elle se pencha vers lui, posa brièvement ses lèvres contre sa bouche, pressa.

— Est-ce que tu voudrais bien m’inviter à dormir chez toi pendant quelque temps ? Je te demande ça à toi parce que tu as l’air… gentil… de tenir à moi aussi…

Elle avait une voix légèrement rauque, fragile.

Il déglutit. Il ne dit rien. Elle s’approcha de lui. Il avait encore son haleine, son goût, qui flottait sur les lèvres. Elle posa une main sur sa cuisse, remonta presque à l’entrejambe.

— Je serais très reconnaissante, tu sais… Une semaine, deux peut-être…

Elle prit son visage à deux mains, ses pouces aux commissures des lèvres. Ses mains étaient fraîches, d’une moiteur excitante. Elle colla sa bouche à celle de David. Les langues se mêlèrent. Elle avait un goût de pomme. Elle caressa ses joues, interrompit le baiser. Remonta la main juste assez pour rencontrer l’érection.

— C’est d’accord ? Une chambre d’amis, rien de plus. Et je viendrais te voir le soir… Te tenir compagnie… On discutera, on fera ce que tu veux… Qu’est-ce que tu en penses ?

Evidemment, c’était d’accord. Ils prirent une bière pour fêter ça. Il n’avait plus assez d’argent pour payer ; alors, elle l’aida.

Ils ne rentrèrent pas directement à la maison. Ils flânèrent un moment le long des quais. Il voulut lui prendre la main, la taille, l’embrasser encore, mais elle se déroba.

— Plus tard…

Elle souriait d’un air toujours légèrement ironique qui excitait David.

Ils parlèrent, de lui surtout. D’elle, il n’apprit pas grand-chose, à part son prénom. Elle s’appelait Alexia. C’était un nom bizarre pour une SDF. Elle lui fit signe.

— Tu m’accompagnes aux toilettes ? J’ai quelque chose que je voudrais te montrer.

Ils traversèrent la salle, il y avait surtout des vieux, sans doute les clients réguliers. Ils entrèrent ensemble dans les toilettes. Alexia entraîna David dans la cabine marquée d’un pictogramme féminin. Elle enleva son T-shirt. David déglutit.

— Ils sont beaux ?

Elle avait une poitrine ferme, jeune, la peau était pâle, les tétons pointaient. David avança la main pour les saisir. Malgré leur petite taille, ils étaient lourds, élastiques. Elle sourit, se pencha pour l’embrasser ; la langue glissa dans le cou, elle s’agenouilla d’un mouvement coulé, défit la braguette, prit David en bouche. Il poussa un soupir – il ne s’y attendait pas ! La bouche d’Alexia était d’une douceur exquise. Profonde, elle engloutissait la bite de David avec volupté, n’en faisait qu’une bouchée tandis que ses mains s’affairaient sur ses couilles. David aima le contraste de température entre ses couilles en sueur et les mains fraîches d’Alexia. Il éprouva un plaisir nouveau : c’était la première fois qu’on le pompait gratuitement. Ses seuls rapports, jusqu’à présent, avaient été avec des putes. Alexia ne le travaillait pas du tout avec la langue. Elle le suçait, l’aspirait, le branlait avec ses lèvres. Une main passa entre les couilles, griffa amicalement le périnée, arriva au cul. David sentit un doigt lui frotter l’anus, forcer – il se dilata de surprise, une phalange entra, l’ongle taillé en rond frotta à l’intérieur ; un frisson électrique explosa dans ses reins, il crut que ça y était.

Alexia dut le croire aussi, elle le sortit de sa bouche, frotta le gland, et puis toute la queue, entre ses seins. Caressa le gland de la pulpe du pouce. Excita le méat dilaté avec un téton que David trouva moelleux. Et là, ça vint pour de bon. David eut un frisson qui lui parcourut tout le corps et ses jambes se coupèrent, il lui fallut se tenir au mur. Il soupira comme s’il cherchait sa respiration. Alexia frotta plus fort sans branler, laissa venir, gicler, couler ; elle en prit sous le menton et vers la bouche, et surtout sur les seins. Elle murmurait « regarde, regarde » à David, et il n’en perdait pas une miette, de son foutre sur cette peau accueillante, blanc d’abord, puis translucide à mesure qu’il séchait.

Elle se releva, l’embrassa encore, colla sa poitrine humide de sperme contre lui.

— Je suis à toi, dit-elle. Toute à toi.

Ils sortirent des toilettes. Il avait encore le souffle court. Ils allèrent se promener. Ils bavardèrent de choses insignifiantes. L’essentiel avait été dit.

Ils arrivèrent à la maison vers dix-huit heures ; tout le monde était là. Il faudrait convaincre le père et la mère, mais David ne s’en faisait pas. La charité chrétienne, les lois éternelles de l’hospitalité… et surtout, la possibilité de paraître plus généreux que les voisins !

CHAPITRE II

Deuxième jour

Carole ferma à clé la porte de sa chambre. Il n’était pas question de se faire surprendre par la jeune fille.

C’était embarrassant, tout de même, cette… comment l’appeler ? Une invitée, une personne hébergée ? L’amie de son fils ? Sa petite amie ?

Quelle horreur ! Rien que d’y penser… Son fils et cette… fille… dans le même lit.

Elle alluma l’ordinateur.

Le repas d’hier soir, quel cauchemar ! Quelle épreuve… Obligée de faire la conversation, obligée de poser des questions, d’écouter les réponses, de faire semblant d’accorder de l’intérêt à l’existence chaotique de cette écervelée. Mon Dieu, qu’allait-il se passer s’il prenait l’envie à David de ramener toutes les épaves qui croisaient son chemin.

Encore que, en fait d’épave, cette jeune fille était plutôt jolie et non dépourvue de qualités. Elle l’avait aidée pour la vaisselle, après tout. Et puis ça faisait du bien de s’occuper de quelqu’un qui semblait apprécier le service rendu… Entre ses deux enfants qui lui manifestaient chaque jour davantage le désir qu’on leur fiche la paix, et Patrick qui considérait tout cela comme acquis, et ne prenait plus la peine de remercier…

Elle ouvrit sa session.

Elle était seule ; ça la démangeait depuis qu’elle s’était levée. Son peignoir était ouvert. Elle passa la main entre ses cuisses, pressa sa paume contre la dentelle de sa culotte, sentit la chaleur se communiquer à sa main. Elle poussa un soupir d’aise, comme quand on entre dans un bain bien chaud. Elle défit son soutien-gorge. Les seins libérés dressèrent leurs pointes. Elle les caressa. Elle lança Internet Explorer. Google s’afficha ; elle alla dans ses favoris, sélectionna une « chatroom » qu’elle aimait bien.

Qui serait-elle aujourd’hui ?

Pourquoi pas une SDF ? Une adolescente fugueuse et exhibitionniste, qui écrivait depuis un cybercafé près de la gare d’une grande ville ?

Elle s’inscrivit sous cette nouvelle identité (elle s’appela « Sexy Fillette »). Comme ville, elle indiqua Paris, comme âge, quinze.

Rapidement, des ados qui séchaient le collège et des jeunes chômeurs de plus de vingt ans vinrent la brancher, quelques vieux aussi, mais elle les ignora : Sexy Fillette n’aimait pas les vieux.

Elle raconta son histoire à plusieurs interlocuteurs en même temps. Elle se caressa, d’abord à travers la culotte. Il fallait faire monter le plaisir doucement. On avait le temps. Elle savait que, de l’autre côté, les garçons lisaient ses phrases, s’astiquaient avec fureur, jouissaient en quelques minutes, se contentant de ponctuer son récit à elle de questions précises, de « hummm », de « continue »… Mais ce n’était pas grave qu’ils jouissent et disparaissent : des garçons, il y en avait une réserve illimitée. Ils se succédaient, avec les mêmes questions sur sa chatte, sur son désir ou non d’avaler, de se faire enculer, sur la taille de ses nichons, la texture de sa peau. C’était excitant de les savoir tous là, frémissant… quelques mouvements du poignet, et leur main se retrouvait pleine de sperme – et eux pleins d’embarras.

Elle dialoguait avec ses « bourdons » aux couilles pleines. Elle se sentait comme la reine des abeilles, approchée, baisée, vénérée. Elle sentait autour d’elle la vibration de désir que son personnage suscitait.

Elle raconta comment elle avait dû sucer le contrôleur pour pouvoir rester dans le train. Elle décrivit à l’un le local de sécurité étroit, à un autre le compartiment de première classe fermé à clé.

Sa culotte était à ses pieds. Elle faisait glisser son doigt le long de la fente ouverte. Elle sentait son clito très sensible. Du pouce elle le tripotait ; il réagissait très fort. Le plaisir lui faisait parfois fermer les yeux.

En garde à vue avec un flic… Il a fallu lui faire une branlette pour qu’il la laisse partir. Elle était experte en branlette. Elle savait quelle pression exercer, quelle vitesse. Sexy Fillette avait beaucoup d’ex-amis, et comme elle ne savait pas dire non, elle les soulageait. Souvent, ils passaient chez elle le soir, ou alors ils venaient la voir entre midi et deux. Ils lui expliquaient qu’ils avaient trop envie de baiser, et personne pour le faire. Alors, elle les prenait par la main, les emmenait aux chiottes, s’occupait d’eux. Sexy Fillette ne savait pas dire non et elle aimait faire plaisir.

On lui demanda de préciser, pour le flic. Il avait une très longue bite. Il lui cracha son foutre en plein visage ; ensuite, elle dut nettoyer le gland avec sa langue. Elle écrivit que voir le gland cracher les premières gouttes, ça avait failli la faire jouir. Elle écrivit qu’elle adorait voir les hommes gicler, que recevoir le sperme sur sa peau lui faisait du bien.

Elle enfonçait un doigt dans sa chatte, maintenant. Elle mouillait beaucoup. L’odeur de sa mouille envahissait la pièce. Un deuxième doigt rejoignit le premier, pas facile d’écrire d’une seule main. Elle lisait brièvement les réponses des autres ; il n’y avait jamais grand-chose à lire. Des « hooo », des « hannn », des points d’exclamation et de suspension en série. Elle prévenait toujours : dis-moi quand tu jouis. Et ils le disaient toujours, les petits chéris. Personne ne la prenait en traître. Et elle imaginait leur jouissance.

Tout ce sperme pour elle… Elle l’imaginait dans sa chatte, débordant, coulant sur ses cuisses, sur ses seins, dans le sillon en sueur entre ses seins, dans sa bouche, sur son visage, sa gorge, ses cheveux. Elle l’imaginait séchant, engluant ses doigts, barbouillant ses lèvres, collant ses cheveux à son front, à ses joues…

Elle imaginait les queues dressées pour elle, astiquées avec impatience… toutes ses queues qui n’en pouvaient plus, qui ne voulaient qu’une chose : lâcher la sauce. Elle pensait à leur désir pressant, qu’elle seule provoquait.

Elle continuait son histoire, la recommençait, la modifiait. Les deux jeunes colocs qui l’invitent chez elle et qui l’enculent à tour de rôle. Leurs sexes courts et très très durs. Leurs insultes, les humiliations qu’ils lui font subir. Ils la prêtent à des copains de passage, ils organisent une fête rien que pour elle, ils la font tourner, tous les invités l’essaient, elle est partagée entre le plaisir et la honte, mais c’est le plaisir qui l’emporte.

Elle frottait son clito avec sa paume. Son plaisir montait. Elle ne voulait pas jouir tout de suite. Pas encore… Elle alla chercher un vibro dans un tiroir de sa table de nuit, qui fermait à clé. Elle l’enfonça dans sa chatte. Derrière l’écran des mains poisseuses de sperme, des soupirs d’adolescents qui prenaient leur pied, des giclées de sperme contre des carrés de Sopalin, des gouttes sur les claviers… Elle aimait tant ça ! C’était tellement mieux que sa vie, tellement mieux que son mari qui ne la désirait presque plus.

Elle sentait que ça montait toujours. Elle voulait être allongée pour jouir. Elle quitta la chaise pour le lit.

Elle écarta largement les cuisses. D’une main elle se pénétrait avec le vibro, le plus loin qu’elle pouvait – et de l’autre, faisait rouler son clito entre le pouce et l’index. Des ondes de plaisir se croisaient comme des éclairs au centre de son corps. Ses jambes tremblaient, hors de contrôle.

Elle cria, se souvint de la présence de la fille dans la maison, serra les dents, puis décida de s’en ficher.

Elle cria encore. Elle jouit par vagues de plus en plus chaudes, de plus en plus fortes. Elle imaginait encore des bites tendues vers elle, du sperme qui giclait, des amants sans visage, presque sans corps, qui jutaient sur son corps à elle, puis elle n’imagina plus rien – tout entière à son orgasme.

Enfin, ça reflua. Comme toujours, après, elle fut mélancolique. Elle déposa sur la table de nuit le gode poisseux de mouille. Il n’y avait personne pour la serrer dans ses bras, l’embrasser dans le cou. Il n’y avait que le bourdonnement de l’ordinateur, sa lueur froide.

Elle entendit un bruit en bas, qu’elle ne parvint pas à identifier. Pendant un instant d’effroi, elle crut que c’était son mari, puis elle se souvint de la fille.

Elle sourit. Elle se demanda si elle avait fait beaucoup de bruit en jouissant. La mélancolie disparut, la laissant sans émotion particulière. Juste du bien-être physique, une profonde détente. Elle se laissa aller au sommeil. Elle dormit une quinzaine de minutes, d’un sommeil paisible.

Elle se réveilla rafraîchie. La sueur avait séché sur sa peau. L’odeur de sa chatte imprégnait tout dans la pièce. Elle enfila son peignoir, ouvrit les fenêtres. Elle se rendit à la salle de bains en craignant de croiser la fille, mais il n’y avait personne à l’étage. Elle posa le gode sur le lavabo, prit une douche. Son corps était sensible encore, sans énergie. Elle se sentait molle ; c’était agréable. Après sa douche, elle nettoya son « jouet », qu’elle rangea dans le tiroir. Elle ferma à clé, s’habilla, revint à l’ordinateur. Des tas de messages laissés par les garçons. Ceux qui jouissaient, ceux qui se demandaient où elle était passée, ceux qui la traitaient de lâcheuse, l’insultaient, ceux qui de guerre lasse avaient fini par se déconnecter. Aucun n’avait d’importance désormais : elle était rassasiée. Ils étaient tous tellement insignifiants maintenant qu’elle avait eu ce qu’elle voulait. Elle était comme eux finalement !

Elle coupa tout ça, ferma sa session, éteignit l’ordinateur. Elle descendit. La fille se trouvait au salon : elle lisait.

— Je sors, annonça Carole. Je vais faire des courses. Il y a quelque chose dont vous avez besoin ?

— Non merci, répondit la fille. C’est très gentil de votre part. Je me suis permis de prendre ça dans votre bibliothèque. Vous ne m’en voulez pas, j’espère ?

Elle lui tendit le livre qu’elle était en train de lire. Une édition de poche, très ancienne, de L’Education sentimentale que Carole reconnut aussitôt. Le premier livre qu’elle avait acheté quand elle était étudiante. Le premier livre qu’elle avait étudié à l’université. Elle sentit un petit coup de nostalgie lui tordre le ventre.

— Gardez-le, je vous l’offre. Comme ça, vous pourrez le relire. Et puis, quand vous nous aurez quittés, vous penserez à moi.

Carole sortit de la maison, les yeux humides. Elle se sentait bouleversée. Elle ne comprenait pas. Tout comme elle ne comprenait pas ce qui l’avait poussée à offrir le vieux bouquin, dont elle croyait avoir oublié l’existence, à cette fille qui ne représentait rien à ses yeux.

Avant d’arriver au marché, elle reprit contenance. Il n’y avait plus aucune différence entre elle et les bourgeoises froides qui achetaient leur viande, leur poisson, leurs légumes, choisissaient le pain, composaient leur repas.

CHAPITRE III

Deuxième jour

Quand on toqua à la porte, le cœur de David accéléra.

Il était vingt-deux heures trente ; le deuxième repas avec la fille s’était mieux passé que le premier. La gueule que tiraient les parents s’était adoucie ; Iris avait lié conversation. Alexia s’était très bien comportée. Humble et impériale à la fois, une perle. Les parents avaient fini par être séduits. Elle avait plusieurs fois fait du pied à David, qui n’en pouvait plus de bander, d’autant que la veille au soir, elle n’était pas venue.

Au moment où elle toqua à la porte, David, allongé dans le noir, en caleçon, écoutait les bruits de la maison, attentif, concentré. La télé en bas. La chaîne de sa sœur et le bruit étouffé d’une conversation téléphonique. Sa télé à lui était éteinte.

— Entre, dit-il.

La porte s’ouvrit. C’était Alexia. Elle portait un T-shirt de coton blanc qui avait appartenu à David et un string de même couleur. Rien d’autre. Ses cheveux étaient lâchés. Elle sentait le gel douche d’Iris. Elle sourit.

— Salut, dit-elle. Je peux m’asseoir ?

L’érection, tout de suite. Le son de sa voix suffit à faire bander David.

Elle s’installa sur le lit.

— Elle est sympa, ta mère, elle s’est bien occupée de moi. Ils n’ont pas l’air très heureux, tes parents.

— Bah, c’est juste des vieux cons, quoi.

— Tu veux que je vienne dans le lit avec toi ?

Il acquiesça, le souffle court. Elle souleva la couette et s’installa près de lui. Il la regarda regarder sa queue qui déformait son caleçon. Il déglutit.

— Tu ne veux pas enlever ton caleçon ?

Il le fit glisser. Il voulait qu’elle enlève son T-shirt. Elle le fit avant qu’il lui pose la question. Ses seins étaient comme il les avait imaginés. Il tendit la main pour les saisir, mais elle interrompit son geste.

— Attends, dit-elle.

Il se sentit frustré, ce qui l’excita encore plus. Elle ôta son string, lui montra sa chatte lisse. Elle passa le doigt le long de la ligne sombre de sa fente, comme pour mieux l’exhiber. Elle lui prit la bite. Sa main était chaude, sa prise bien ferme.

— Ferme les yeux, dit-elle.

Il décida d’obéir, de se livrer à elle. C’est marrant, pensa-t-il, c’était l’inverse qui devait se produire. Je m’en fous, c’est aussi bien comme ça.

Il laissa les caresses alanguies d’Alexia chasser toute pensée et occuper la plus grande part de son esprit. Ce qui lui restait de concentration se dirigeait sur le parfum de la fille, son souffle, tous les détails que ses sens lui transmettaient.

Il se faisait branler. L’autre main de la fille caressait son torse. Il ne se trouvait pas assez musclé, mais ça n’avait pas l’air de la gêner. Un doigt contourna son téton, qui se dressa. Le pouce frotta le gland ; il soupira plus fort.

— Tu es puceau ?

— Non, non, dit-il.

Il n’osa pas dire qu’il n’allait qu’avec des putes, il n’osa pas dire non plus que si elle l’excitait tant, c’était parce qu’elle lui rappelait une pute.

Sa queue se tendit plus fort. Elle assura sa prise. Elle accéléra.

La main d’Alexia quitta ses tétons hypersensibles pour venir entre ses cuisses recueillir ses couilles dures. Un frisson de plaisir le parcourut. Il hoqueta. Il y eut un mouvement doux ; la bouche d’Alexia se trouvait tout près de son oreille. Elle murmura :

— Humm… j’aime ta queue… elle est chaude… elle est parfaite, elle m’excite… ouvre les yeux maintenant…

David poussa un soupir. Alexia abandonna sa bite. Au moment où il regardait, elle se mit sur le dos, lui présenta son cul. David y alla avec la langue d’abord. Il plongea son visage dans le sillon des fesses, écartant les globes avec les mains. L’odeur forte l’enivrait. Il embrassa, écrasa ses lèvres, puis tira une bonne langue, lécha la fente – les deux fentes, d’un mouvement unique. Alexia gémissait, ondulait. Ses bras se tendaient en arrière ; ses mains jouaient avec les cheveux de David. Elle lui saisissait la nuque, le pressait contre elle.

David sentait l’anus d’Alexia se dilater, s’amollir, s’ouvrir, et même mouiller – pas autant que la chatte quand même. Pendant qu’il léchait Alexia, elle donnait des coups de langue sur sa queue, pour le maintenir à point, elle mordillait ses couilles, elle ne le suçait pas. Il n’en pouvait plus, il avait envie d’elle – il le lui dit. Alexia gémissait très fort, bien partie déjà sous les coups de langue répétés de David. Elle se releva, se mit à quatre pattes. Il se redressa, s’agenouilla contre elle, entra dans sa chatte ; elle poussa un cri rauque quand il lui colla sa queue d’un coup tout au fond.

— Mets-moi… un doigt… dans le cul ! ordonna-t-elle d’une voix hachée.

Il le fit. Elle avait le cul aussi ouvert qu’une chatte. Deux doigts y entrèrent aisément. Il ne pensait qu’à ce cul et à lui enfoncer sa bite tandis qu’il bourrait la chatte aussi fort qu’il pouvait, se guidant aux cris rauques qu’elle poussait à chaque coup de bite. Il avait l’impression de s’enfoncer tout entier en elle, de plonger jusqu’au cou dans le corps vibrant, de faire enfin quelque chose de réel, quelque chose qu’aucune pute ne lui avait jamais permis. Il avait conscience du plaisir qu’il donnait, du plaisir que sa queue donnait à cette fille, il en avait une conscience encore plus aiguë que de son propre plaisir.

Puis le désir de l’enculer devint plus fort ; il décida de le faire.

Il retira sa queue. Alexia poussa un cri plus vif quand le gland gonflé sortit.

Timidement, il lui frotta l’anus avec son gland. Alexia poussa un soupir de plaisir, puis força avec son cul contre la bite, comme un encouragement. David saisit les fesses, se planta à l’entrée, poussa. Il ne savait trop comment procéder, il avait peur de lui faire mal… Finalement, sa queue enduite d’une belle couche de mouille entra comme dans du beurre dans l’anus déjà préparé d’Alexia. En trois coups de reins, il fut tout entier dans le cul. Là, ce fut pour lui une volupté nouvelle. L’orifice était tendre comme une chatte, mais serré comme une main. Il la ramonait en ne pensant à rien d’autre qu’à la sensation exquise. Une brûlure d’une douceur incomparable lui parcourait la queue.

Pendant qu’il l’enculait, Alexia se caressait le clito. Il l’aurait bien aidée, mais la violence de ce qu’il éprouvait le rendait incapable de la moindre autre activité. De temps en temps, la main d’Alexia venait flatter les couilles, les presser, les tordre. Chaque fois, il poussait un soupir, lâchait une goutte ou deux, avant de reprendre le contrôle, et de continuer à la bourrer.

Depuis quelques minutes, c’était la lutte. Il se sentait prêt à exploser. Il griffait le cul, il se cassait en deux pour mordre la nuque et même les cheveux, lécher la peau mouillée de sueur partout où il y en avait. Il attendait que la fille se décide.

Quand enfin, elle jouit, avec tout le bruit possible, ce fut pour lui une libération. Il explosa. Il avait l’impression de remplir de foutre le petit trou, que ça allait couler sur les côtés.

Il n’aurait pu dire combien de temps cela dura, leur jouissance. Ça le vida, en tout cas, et elle aussi. Ils se retrouvèrent plus ou moins dans la même position, elle affalée sur le ventre, lui effondré sur elle. Sa bite dégonflait tranquille dans l’anus, laissant aller les dernières gouttes, s’agitant des derniers soubresauts. Leur sueur les encollait. Leurs odeurs s’étaient mélangées au point qu’on ne pouvait plus les distinguer. C’était comme s’ils formaient un seul corps, pour un moment.

Elle se dégagea doucement ; ils se retrouvèrent côte à côte.

— C’était bien ? demanda-t-elle.

— Oui…

Il ne sut pas dire mieux. Il avait de la peine à penser. Il était encore étourdi. Il ne voyait pas quel genre de mot pourrait exprimer cette expérience. Il vivait cette baise comme s’il s’agissait de la première. En un sens, c’était le cas. Il était heureux, détendu…

— Il vaut mieux que je retourne dans ma chambre maintenant, dit-elle.

Dans la maison, il n’y avait plus aucun bruit.

Elle enfila le T-shirt. Elle ne mit pas la culotte. David s’en rendit compte alors qu’elle ouvrait la porte de la chambre. Il la lui tendit. Elle secoua la tête en souriant, lui fit un clin d’œil. Elle referma la porte. Un instant plus tard, il entendait la porte de la chambre d’ami s’ouvrir, puis se refermer.

Il glissa le string sous son oreiller. Dans la chambre flottait l’odeur d’Alexia, son odeur véritable, celle de son corps, qui avait supplanté le parfum de gel douche que sa mère lui avait prêté.

David se sentait léger, d’excellente humeur. Il n’avait pas sommeil, mais il était très fatigué. Il s’étendit sur le dos, les bras croisés sous sa tête. Ses yeux brillaient. Un sourire flottait sur son visage.

CHAPITRE IV

Troisième jour

Iris se réveilla à sept heures ; sa chaîne, programmée la veille, balança le dernier single de System of a Down. Il lui revint aussitôt en tête sa dernière pensée consciente de la veille. C’était « putain, il s’emmerde pas, le salaud », en écoutant la SDF qui se faisait baiser par son frère, et son frère qui jouissait comme un cochon…

Son frère avait l’air d’être un bon coup. Alexia en avait pris pour son grade, hier soir. Elle n’aurait pas cru ça, il avait l’air si timide, si coincé. Elle s’était même demandé plusieurs fois s’il n’était pas puceau, et si elle ne devrait pas lui présenter une copine qui se chargerait de lui apprendre la vie. Mais manifestement, ce n’était pas la peine.

Elle s’étira, fronça les sourcils, gênée par le vacarme néo-métal. Non, ce matin, ce ne serait pas System of a Down, ce n’était pas un matin à ça. Elle prit la télécommande, changea. La musique cessa ; il n’y eut plus que le bruit du moteur électrique qui faisait tourner le plateau. Les premières notes au piano de Soft Black Stars de Current 93 emplirent la chambre de tristesse et de douceur. Iris sourit. C’était ça, c’était tout à fait ça. Elle n’avait jamais entendu parler du groupe avant que Violaine lui prête le CD. Elle aimait bien Violaine. Cette fille était tout son contraire. Elle n’avait pas l’air de détester le monde entier, ni l’air de penser que les gens n’étaient rien d’autre qu’une bande de cafards grouillants. Violaine retournait le problème. C’était elle, l’objet de sa détestation ; c’était elle, à l’en croire, qui avait l’âme grouillante de cafards dégueulasses.

Iris secoua tête pour chasser ses mauvaises pensées. C’était la voix déprimée de David Tibet qui provoquait ça. Mais c’était tellement beau…

Elle se débarrassa de la couette, se leva.

Elle ouvrit son armoire. Comment allait-elle s’habiller aujourd’hui ?

Elle se regarda un instant dans la glace. Elle aimait bien son corps. Elle aimait surtout la pâleur de sa peau, qui contrastait avec ses cheveux et ses yeux. Les garçons aussi aimaient bien son corps, même si ça ne l’excitait pas tant que ça, de baiser. Si elle ramenait tous ces mecs à la maison, et qu’elle faisait semblant de s’en donner à cœur joie avec eux, c’était davantage pour faire chier sa grosse pute frigide de mère. De toute façon, ils niquaient comme des pieds. Ils étaient obsédés par deux choses : les pipes et les éjaculations faciales. Ils avaient la tête farcie de films de cul merdiques, et tant qu’un film ne leur expliquerait pas comment manipuler un clito, elle continuerait à se finir en solo neuf fois sur dix. Heureusement qu’elle avait tout ce qu’il fallait. Toutes sortes de godes, des petits vibros pour son clito, et surtout ses photos. Toutes les photos qu’elle avait prises d’elle en train de jouir, dans des tas de lieux différents. Quelques-unes finissaient sur son Facebook pour chauffer les mecs, mais la plupart demeuraient privées. Elle les regardait pour s’exciter. Elle adorait se voir jouir, se souvenir de ces moments, découvrir les mimiques qu’elle faisait au moment crucial. Les mecs trouvaient ça bizarre, en général, et se demandaient surtout comment elle pouvait à fois jouir et se prendre en photo. Elle trouvait que cette question démontrait surtout la connerie des garçons, incapables de faire plusieurs choses à la fois.

Elle en avait parlé à Violaine, qui avait trouvé l’idée excellente. Elle avait fait pareil, ça lui avait plu ; elles avaient fini par s’échanger des photos. Maintenant, dans la collection d’Iris, se trouvaient indifféremment des clichés d’elle et de sa meilleure amie. Elle aimait ça. Elle aimait contempler le visage de Violaine quand elle jouissait. Elle aurait aimé le voir en vrai. Elle n’avait bien sûr jamais osé dire une chose pareille à sa meilleure amie.

Elle essayait de rester concentrée sur les vêtements. Elle commençait à s’exciter, mais elle n’avait pas le temps.

« Pourquoi pas cette robe longue ? »

C’était une robe fuseau noire, très moulante, ornée de dentelles. Très gothique 1900. Avec ça, elle mettrait des Doc Marten’s et surtout pas de sous-vêtements. La robe était extrêmement près du corps, comme une seconde peau. Il allait halluciner, le pauvre monsieur Tricoux, le prof de math.

Elle regarda ses ongles. Refaire le vernis, bien sûr. Et ses cheveux ? Pas le temps pour une teinture rouge, dommage, mais des couettes genre manga feraient l’affaire.

Avant de descendre prendre le petit déjeuner, elle ouvrit un tiroir fermé à clé de son bureau, en sortit une flasque de cognac. Elle regarda le niveau. Il en restait un bon tiers. Elle se servit un demi-bouchon, qu’elle avala cul sec. Elle s’ébroua, secoua la tête. Le rituel du matin. Il fallait bien ça pour affronter les autres. Elle descendit, fin prête.

Dans la cuisine, il y avait la SDF – comment, déjà ? Ah, oui, Alexia. Elle se souvenait de leur premier échange, hier : « Salut, je m’appelle Alexia, mais tu peux m’appeler Alex. » « C’est ça, s’était dit Iris, quand les poules auront des dents. » C’était déjà largement suffisant d’avoir un prénom débile, pas la peine d’en rajouter. Alexia rêvassait devant son bol de thé. Sa mère attaquait la vaisselle du matin. Un coup d’œil à la pendule murale lui apprit qu’il était sept heures trente. Matinale, la mère. Elle devait être mal à l’aise. L’intruse. Iris sourit intérieurement.

— Salut, dit-elle à Alexia.

La fille leva la tête, répondit « salut ». Iris la trouvait quelconque, identique à n’importe quelle fille de son lycée. Elle embrassa sa mère sur la joue. Sa mère était armée de gants roses. Ça lui faisait des bras d’envahisseur extra-terrestre. Iris trouvait l’équipement exagéré pour laver deux bols et autant de cuillères.

Elle prit un yaourt dans le frigo.

— Bien dormi, Alexia ? demanda-t-elle.

— Oui, je te remercie.

Elles se lancèrent un coup d’œil. Iris prit un air sarcastique. Elle se demanda si la SDF savait qu’elle savait.

« Sale ambiance dans la cuisine, se dit-elle. La mère doit être contente, David qui pète les plombs et ramène une zonarde. »

La mère, d’une voix contrainte, dos tourné :

— Et alors, tu… faisais quoi, dans la vie, avant ?

Iris faillit éclater de rire.

— Je travaillais dans une boulangerie, répondit Alexia. J’étais vendeuse. Apprentie. Mais j’ai eu… des ennuis…

— Quel genre ?

— Ho, avec le patron…

Petite voix timide de victime, que contredisait le sourire joueur qu’elle adressait à Iris. Iris ne saisissait pas, puis Alexia planqua son visage derrière son bol, lampa son thé à petites gorgées. Iris regardait sa mère occupée à ôter ses gants.

— Pourquoi tu souris ? lui demanda sa mère.

— Pour rien, répondit Iris. Faut que j’y aille, de toute façon.

— Très jolie, ta robe, lui dit Alexia.

Iris lui balança son regard le plus neutre. La SDF avait l’air sincère. Elle essayait de la jouer copine ou quoi ? Iris la remercia, puis jeta un œil à sa mère, qui haussait les épaules, l’air de dire « ma fille s’habille comme une timbrée, mais je n’y peux rien, ça fait longtemps que j’ai baissé les bras ».

Alexia suivit le regard d’Iris, lui adressa un clin d’œil. Iris fut surprise de cette connivence. « Elle n’est peut-être pas aussi conne que ça, Alex. » Elles se sourirent, plus franchement, cette fois. La mère tourna le dos, essuya le peu de vaisselle qu’elle venait de laver.

Iris se dit alors que tout ça manquait de maquillage. Elle contrôla la pendule, elle avait encore du temps. Elle remonta dans sa chambre. Du noir autour des yeux, du rouge à lèvres rouge sang, du blush.

Ça toqua. C’était Alexia.

— Tu veux quoi ?

— Rien, juste voir où tu vis. Ça ne t’embête pas ?

Iris haussa les épaules pour dire non et se dirigea vers le tiroir.

— Tu le dis pas aux parents, hein ?

Alexia jura que non. Iris sortit le cognac, s’envoya un deuxième demi-bouchon ; elle proposa la même chose à la SDF, qui accepta.

— Ça t’arrive de fumer des pétards ? lui demanda Iris.

— Houi, comme tout le monde.

— Ben, t’as qu’à passer dans ma chambre, un de ces soirs… enfin, si t’es pas trop occupée !

Iris espérait avoir bien affûté son ton ironique. Alexia ne parut pas s’en émouvoir.

CHAPITRE V

Troisième jour

C’était un grand appartement, peu meublé, de style étudiant. Il était rempli de monde, de fumée, de musiques. Il y avait une zone électro, pleine de mecs en sueur, de lumières sombres, de basses qui frappaient au ventre…

Iris ressortit de la salle de bains en compagnie de Violaine. Elles venaient de prendre un exta chacune ; la montée n’allait pas tarder. Elles rejoignirent ceux qui écoutaient du psyché. La porte était fermée, la lumière éteinte, une bougie jetait des lueurs et des ombres qu’Iris trouva bien trippantes. Il y avait une dizaine de personnes ; la plupart discutaient vautrées sur le lit ou assises par terre ; deux ou trois dansaient lentement ; des pétards tournaient…

« L’endroit idéal pour attendre la montée », se dit Iris. Avec Violaine, elles se firent une place sur le lit. On leur proposa le joint ; elles tirèrent une ou deux taffes.

Un quart d’heure passa. Iris se laissait porter par l’ambiance, écoutait les conversations, n’y participait pas trop ; elle se laissait flotter dans ce moment de calme. De temps en temps, elle lançait un coup d’œil interrogatif à Violaine qui lui répondait d’un sourire entendu.

Un couple commençait à s’embrasser. Iris connaissait la fille, elle sortait en principe avec un type qui vivait loin d’ici. Iris sentait sa respiration s’accélérer, une oppression agréable lui comprimer la poitrine, puis, accompagnée d’un intense sentiment de libération, irradier dans tout son corps, comme de l’air tiède qui serait là en surplus et chercherait partout la sortie. Elle regarda Violaine, saisie dans un sourire béat, les pupilles étrécies à mort.

— Woaw. Fait chaud, non ? Ça vient, là, je crois… dit-elle.

Violaine se leva pour danser. Elle fit signe à Iris de la rejoindre. Iris secoua la tête ; elle aurait voulu lui dire qu’elle préférait rester assise, profiter de la montée, regarder les autres. Elle ne trouva pas l’énergie nécessaire pour ouvrir la bouche. Elle espéra faire passer tout ça dans un large sourire, et puis sa concentration se fixa sur autre chose, pour un moment.

Elle observait le couple qui s’embrassait en dansant. Elle les trouvait très beaux. Elle sombra dans une torpeur contemplative très douce, qui lui donnait envie de danser elle aussi, mais sans bouger, ce qu’elle essaya de faire. Elle y parvint, ce fut agréable. La bougie attira ensuite son attention. Elle dansa avec la flamme. Les extrémités de ses doigts, de ses orteils (elle avait ôté ses chaussures), sa bouche dansèrent avec la flamme.

Violaine n’était plus là ; il n’y avait plus personne que le couple qui dansait toujours, et deux mecs qui discutaient et roulaient des pétards.

Iris avait besoin de contact, il fallait qu’elle fasse un câlin à quelqu’un. Elle se coula contre l’un des deux mecs, se lova contre lui. Il sourit, surpris. Elle lui caressa le visage ; elle était bien, c’était tout à fait ça qu’il lui fallait, un visage à caresser. Elle passa ses mains, sa langue sur le visage offert. Avant de se rendre compte de ce qu’elle faisait, elle lécha un mec qu’elle ne connaissait pas, et puis décida que c’était bien, que ça n’avait aucune importance, que tout le monde était heureux, et que c’était la seule chose qui devrait jamais compter. Le mec ôta son T-shirt ; pendant ce temps, l’autre garçon s’approcha. Iris toucha son visage, à lui aussi. Il avait une peau douce, fraîche…

Les deux garçons l’enlacèrent, lui enlevèrent son T-shirt. Elle sentait l’air contre sa peau, des frissons de bien-être l’envahissaient. A deux, ils lui butinaient les seins. Elle caressa leurs dos, les enlaça. L’autre, le troisième, celui qui avait dansé avec la fille, était maintenant tout seul. Iris ne suivait pas très bien le fil des événements. Il rejoignit le trio.

Iris les embrassait tous les trois, les touchait tous les trois.

Elle se retrouva au bout d’un moment avec la bite de l’un qui lui caressait les lèvres, et la bouche d’un autre qui lui léchait la chatte. Le troisième, dans son dos, la massait. Elle fermait les yeux pour s’abandonner mieux aux contacts purement physiques, tactiles, des trois garçons. La bite força le passage de sa bouche. Elle eut un bref moment de panique parce que la musique cessa, mais White Rabbit revint pour la énième fois, rassurant, et la bite était douce, veloutée, tiède…

Elle était à quatre pattes, Elle avait l’impression de s’enfoncer dans le lit tandis qu’une queue s’enfonçait en elle. La bite allait et venait dans sa chatte, avec lenteur. Toute la pièce vibrait. Tout bougeait dans tous les sens, avec des lumières bizarres, comme si la bougie décomposait le spectre lumineux. C’était magique ; l’impression d’être dans un kaléidoscope, ou bien sous l’arc-en-ciel. Elle pensa à Violaine. Elle aurait aimé que Violaine soit là.

— Va moins vite, réussit-elle à dire à celui qui la prenait en levrette.

Le son de sa voix lui fit bizarre. Elle décida de ne plus trop parler.

Le garçon, qui avait entendu, ralentit. Ce fut très, très lent. Ce fut parfait. Elle avait l’impression que la bite était infinie, ne cessant jamais d’entrer, puis ne cessait jamais de sortir. Elle avait l’impression d’être baisée par l’océan. Elle perdait la notion du temps dans le flux.

Elle eut très soif, et dans le même moment, prit conscience de ses propres gémissements, et de ceux des autres, comme un retour au réel. Outre celui qui la prenait, les deux autres garçons se branlaient en attendant leur tour. Lentement, elle tendit un bras vers une bite et des couilles. La bite était longue, très nervurée, les couilles d’une lisseur de galet, et chaudes. Elle caressa, toucha, tritura dans tous les sens. Elle pensait qu’à cause de l’exta, elle ne pourrait pas jouir, mais ça lui était égal. Le troisième s’approcha. Elle les écoutait gémir, soupirer ; elle écoutait le bruit de la chair qui pénétrait sa chair, attentive, consciente du moindre détail sonore.

On la mit sur le côté. Elle eut un léger vertige. On l’embrassait de partout. C’était bien. Les bouches glissaient sur toute la surface de son corps, un délice. Elle s’abandonnait. Quelqu’un éteignit la lumière. Il y eut un moment désagréable, un changement d’atmosphère qui lui parut devenir froide et menaçante ; puis la chaleur des mains des bouches lui rendirent son bien-être.

Une queue s’enfila dans sa chatte, une autre dans son cul – en même temps. Le troisième continuait à l’embrasser partout sur le visage, plein de salive, la sienne et celle des autres.

Elle commençait à s’endormir. Combien de temps s’était écoulé ? Elle ne pourrait pas trop le dire. L’un des garçons jouit dans sa bouche. Des débuts de rêves éclataient comme des bulles. Elle caressait un dos.

Des sensations de plaisir et de douleur lui vinrent de son cul ; l’extasy perdait de sa puissance. Elle sentit celui qui la baisait par-devant aller plus vite, gémir plus fort. Elle voulut bouger, mais le deuxième, qui l’enculait, gênait ses mouvements. Violaine lui manquait. Du sperme coulait de son menton.

Celui qui limait dans son cul jouit en premier ; elle râla de plaisir. C’était bon et étrange, elle se sentait incapable de jouir – à la fois très proche et très loin de ces garçons. Dans son dos, il se retira ; elle se dégagea alors de celui qui la baisait. Elle en avait marre. Il la regarda, surpris, voulut revenir en elle, mais elle le prit en bouche, et en quelques mouvements de gorge et de langue, le fit gicler. Elle avala. Il parut content.

On alluma une petite lampe ; une lumière chaleureuse se diffusa dans la chambre.

Elle dévisagea les garçons. Elle ne les connaissait pas. Elle se demanda ce que faisait son amie. Elle chercha ses affaires pendant qu’un des garçons roulait un pétard. Personne ne parlait. Elle regarda l’heure.

— La vache ! Putain, il est quatre heures !

Le pétard, en redescente d’exta, lui donna un bon coup de fatigue. Elle ferma les yeux, s’endormit un moment. Quand elle revint à elle, la pièce était grise à cause de la fumée ; l’aube filtrait à travers les rideaux. Elle avait très soif. Un des trois garçons dormait sur le lit, allongé contre elle. Un autre dormait par terre, habillé ; le troisième n’était plus là.

Elle se dégagea, s’habilla, sortit de la pièce. Partout des gens dormaient. Des mégots, des bouteilles vides. Elle chercha Violaine, ne la trouva pas. Elle aurait bien aimé prendre une douche, mais quelqu’un s’était enfermé dans la salle de bains. A la cuisine, elle but six verres d’eau d’affilée. Elle avait du sperme plein le cul, plein la chatte ; ça coulait dans sa culotte ; c’était pas terrible. Elle était fatiguée, mais savait qu’elle ne pourrait pas dormir. Elle avait besoin de marcher pour s’épuiser, et de quitter cet endroit qui devenait oppressant.

Elle marcha une dizaine de minutes. Dans une rue déserte, elle s’accroupit entre deux voitures pour pisser. Elle en profita pour expulser un maximum de sperme. Son téléphone sonna à ce moment-là. C’était Violaine. Elle était quelque part en ville à attendre le premier bus. Elle proposa à Iris de la rejoindre. Iris accepta. Il fallait qu’elle lui raconte ce qui s’était passé.

Marcher dans les rues froides, avec la rosée sous les pieds, et au-dessus de la tête, les dernières étoiles et la lueur orangée de l’aube, ça chassa les dernières traces de défonce.

Elle aperçut enfin Violaine, à moitié endormie, la joue écrasée contre la paroi vitrée d’un abribus. Elle lui secoua gentiment l’épaule pour la réveiller.

— T’as une clope ?

CHAPITRE VI

Troisième jour

Dans leur chambre, les parents de David et Iris baisaient. Allongé sur Carole, Patrick la pénétrait. Il essayait de ne penser à rien, de rester concentré sur l’action, sur sa bite dure, sur la chatte mouillée de sa femme. Il ne la trouvait pas assez serrée, pas aussi serrée qu’aux premiers jours. C’est sûr, avec deux accouchements… Mais, non, ne pas penser aux enfants. Pour ôter ça de son esprit, il embrassa son épouse dans le cou, donna des coups de reins plus forts, envoyant sa bite tout au fond. Il sentait son gland aller au bout. Il concluait chaque pénétration d’un coup de reins vicieux, comme une estocade, et arrachant des râles à sa femme. Agitant le bassin pour l’accompagner, elle lui caressait le dos, les fesses, avec une excitation accrue. Patrick, ragaillardi, continua aussi longtemps qu’il put. Il espérait vraiment mener sa femme à la jouissance. Il aimait la faire jouir, mais ça n’arrivait pas souvent, ces derniers temps.

Le rythme de ses coups de bite était très soutenu. La sueur envahissait son front, son dos. Il ralentit. Sa femme gémit moins fort. Il se décolla d’elle, se tint en équilibre sur ses bras tendus. Ça l’obligeait à bouger plus fort le bassin et ça augmentait ses sensations. Le gland frottait à l’entrée, caressait le clitoris ; chaque passage lui envoyait d’agréables décharges électriques. En outre, il pouvait, en se penchant, s’occuper des seins de sa femme. Sa bouche allait de l’un à l’autre. Il les mordillait, les suçotait. Ils étaient assez gros pour son goût, et encore bien fermes. Il passa la langue dans le sillon en sueur. De temps en temps, il relevait la tête pour observer sa femme. Carole, les yeux fermés, la bouche crispée, recevait son plaisir. Cela donna un nouvel élan à l’homme.

Il se pencha sur sa femme, lui murmura à l’oreille :

— Mets-toi à quatre pattes.

Elle avait le visage rouge, les yeux brillants, des cheveux collés au front par la sueur. Une image de luxure. Carole se mit en levrette. Elle avait un cul fantastique ; il le lui saisit. Il malaxait le cul avec plaisir ; de temps en temps, il glissait une main sous le ventre pour attraper un sein comme un fruit, ou frotter le clito, et au passage, sa propre queue couverte de mouille (il aimait ça, sentir la mouille de sa femme recouvrir toute sa bite). Mais il était trop conscient de ses gestes, trop attentif. Il ne se perdait plus dans l’action…

Il accéléra ses coups de reins, tapa plus vite, plus fort, arracha des gémissements, des râles, des cris à sa femme. Il voulait lui faire prendre son pied coûte que coûte…

Mais il mollissait. Il sentait aussi sa femme gémir moins fort ; en réponse, il pistonna plus dur. Il ahana, tenta, pour s’exciter, de penser à d’autres culs, d’autres chattes, d’autres femmes. Alexia lui vint à l’esprit ; cela occasionna un regain d’érection, des gémissements plus forts de la part de sa femme, mais un vague sentiment de honte et de ridicule l’empêcha d’aller au bout de son fantasme. Il ne lui fallut que quelques minutes pour débander. Sa femme mouillait assez pour qu’il puisse continuer à la baiser, mais ni elle ni lui n’éprouvaient de plaisir. Il se fatiguait pour rien. Il avait mal aux cuisses, froid au dos.

Il se retira, puis enfonça sa bouche dans le cul en sueur de Carole, sa langue dans la fente ouverte. Il se branlait en même temps. Sa femme se cambra, enfouit son visage dans le matelas, tendit son cul vers la bouche de Patrick. Elle s’ouvrait les fesses à deux mains, et elle gémissait. Lui, d’une main, cherchait le clito, le frottait.

Il doigta Carole, à deux, puis trois doigts. Il continuait à lui bouffer le cul, dont l’odeur et le goût étaient puissants. Patrick aimait les effluves très forts du cul de sa femme. Il adorait lui dévorer le cul.

Elle criait presque. Elle s’approchait de l’orgasme. Lui, excité par les cris, sentait son érection revenir. Il caressa ses couilles en sueur. Carole se dégagea, se mit sur le dos, dans en position gynécologique. L’odeur aillée de sa chatte remplaça le musc de son anus.

— Branle-toi, mon chéri ! dit-elle.

De la honte et de l’excitation envahirent Patrick. Il allait mater et jouir. Il se dégoûtait, mais ça ne faisait rien. Il sentait déjà le plaisir revenir, sa bite redevenir dure, se tendre. Il avait beau faire, il avait beau tenter de se corriger, il ne jouissait plus que comme ça.

Il regardait Carole se pénétrer, se caresser. Elle écartait au maximum les cuisses ; il pouvait tout voir ; elle lui montrait tout. Comme un peep-show rien que pour lui. Elle allait jouir. Il la connaissait si bien. Il savait où elle en était rien qu’en observant sa chatte, la quantité de mouille, l’odeur plus ou moins acide.

Elle y était presque. Elle criait. Elle y allait à deux mains. Trois doigts lui pénétraient furieusement la chatte, deux de l’autre main lui écrasaient le clito, le malaxaient en tous sens. Elle donnait des coups de bassin. Il écoutait et regardait, hypnotisé. Il se retenait, il y était presque, lui aussi. Il voulait jouir en même temps qu’elle. Il n’en pouvait plus. Les premières gouttes perlaient au bout de son gland… il bloquait sa respiration, serrait la main autour de sa bite pour contenir sa giclée.

Enfin, elle y était. Elle gueulait très fort. A réveiller les enfants, à réveiller Alexia. Mais pourquoi penser à elle à ce moment-là ? Il jouit lui aussi, enfin. Il la rejoignait. De longs jets blancs jusqu’à son ventre. Du sperme sur les mains de sa femme qui achevaient de donner le plaisir solitaire, et aussi sur les poils bouclés de la chatte. Il se pencha en avant, atteignit les seins avec les derniers jets. Il se plaça au-dessus de son visage, pressa la tige pour exprimer les dernières gouttes qui tombèrent dans la bouche ouverte sur un sourire.

Il s’allongea à côté d’elle. La sueur séchait sur son corps. Son cœur battait à cent à l’heure. Sa femme vint se coller contre lui. Ils ramenèrent la couette dans un geste de parfaite connivence.

Sa femme, allongée sur lui, souriait, les yeux perdus dans le vague.

— A quoi tu penses ? lui demanda-t-elle.

Il sursauta, tiré hors de ses ruminations.

— Je vais prendre une douche, fit-il.

Ils s’embrassèrent. Il alla à la salle de bains. Il fit couler la douche pour donner le change. Au lieu de pleurer, il se branla. Il banda avec une facilité qui l’étonna lui-même. Il pensait à Alexia. A son cul serré. Il pensait à sa queue se frayant un chemin dans le cul étroit… au petit trou qui recevait une bite pour la première fois… Il pensait à son foutre qui giclait au fond du petit cul, dégoulinait ensuite sur les cuisses d’Alexia. Il jouit en moins d’une minute…

Sa femme ne lui faisait plus envie. Peut-être qu’il était temps de prendre une maîtresse ? Après en être arrivé à cette conclusion, il décida de prendre une douche pour de bon.

CHAPITRE VII

Quatrième jour

Après avoir terminé le paquet de Camel en regardant le jour se lever, Iris et Violaine décidèrent de prendre un petit déjeuner dans un bar avant d’aller dormir. Elles s’éloignèrent de l’arrêt de bus par les rues désertes, à la recherche d’un bar ouvert.

Les nuages dans le ciel s’étaient écartés, laissant paraître la profondeur du bleu. Il n’y eut pas un bruit, que celui de leurs pas pendant plusieurs minutes ; l’écho lointain d’une nettoyeuse de rues traversa un moment le silence ; le silence revint.

Vers la gare, il y avait davantage de vie. Quelques fêtards attardés, quelques voyageurs précoces, les éternels zonards, un car de flics fatigués. Le premier bar, Le Terminus, ouvrait à peine. Deux types, un vieux et un jeune, attendaient que le serveur termine d’allumer les lumières. Iris et Violaine les rejoignirent. Quelques minutes plus tard, tous les quatre entrèrent.

Le serveur, un jeune Noir, avait le visage cerné et les yeux striés de rouge. Il bâillait. Iris se dit que lui aussi avait fait la teuf hier soir, et qu’il n’avait sans doute pas dormi plus d’une heure.

Le vieux et le jeune s’accolèrent au comptoir et commandèrent chacun un demi qu’ils burent sans se parler, regardant dans le vide, droit devant eux. Il ne leur fallut pas plus d’une minute pour sécher leur verre. Iris souffla un « la vache ! » entre ses dents. Les deux filles s’installèrent à une table. Le serveur leur fit signe que « cinq minutes, s’il vous plaît ». Violaine posa sa tête sur ses deux bras et s’assoupit. Iris la regarda, la trouva belle, puis regarda dehors, et enfin le serveur, qui disposait les journaux du matin sur le comptoir. Le vieux s’empara de L’Equipe, le jeune tournait parfois la tête en direction de la télé, qui diffusait des clips. Le serveur alluma le percolateur. Enfin, il vint prendre la commande d’Iris et Violaine. Toutes les deux voulaient un chocolat chaud.

Le temps que le serveur prépare les consommations, elles se regardèrent dans une des grandes glaces qui couraient le long des murs.

— La vache, qu’est-ce qu’on est pâles ! dit Iris.

— Ouais… répondit Violaine d’une voix blanche.

Le chocolat leur fit du bien. Violaine invita Iris à dormir chez elle. Iris accepta.

En marchant jusqu’à l’arrêt de bus dans l’air qui tiédissait déjà, elles se racontèrent leur soirée. Violaine était sortie dès la première grosse montée d’exta et avait passé des heures à marcher dans les rues, parler à des gens, caresser des arbres, écouter glouglouter les fontaines. Iris avait honte de ce qui s’était passé. Se faire baiser par trois mecs. Elle se mit à pleurer. Son amie la prit dans ses bras. Ça lui fit du bien. Iris s’abandonna au câlin, l’enlaça plus fort. Elle eut envie de se laisser aller, de pleurer pour de bon ; une grande tension l’avait envahie. Les mains de Violaine, dans son dos, lui faisaient du bien. Les bisous tendres qu’elle lui faisait dans le cou, aussi. Dans un mouvement naturel, elles s’embrassèrent sur la bouche. Le goût chocolaté des lèvres de Violaine, l’haleine chargée d’alcool, et pourtant féminine… Le baiser se prolongeait. Les caresses dans le dos, sous le pull, aussi, et devenaient plus ambiguës. Iris se sentait comme dans un rêve. Les pointes de ses seins se tendaient.

Le bus arriva. Il n’y avait pas d’autres passagers qu’elles. Elles n’osaient pas parler. Elles se tinrent la main durant tout le trajet. Iris avait envie d’embrasser encore Violaine, de sentir sa langue, cette fois. Elle se demandait ce que ça voulait dire, si c’était encore l’exta qui perturbait ses perceptions. Elle se demandait aussi ce qu’éprouvait Violaine. Elle regardait son visage à la dérobée, mais Violaine n’exprimait rien d’autre que de la fatigue.

Le bus les déposa, elles marchèrent.

— Tu veux dormir dans mon lit ? demanda Violaine.

Iris hocha la tête. Violaine mit pour dormir un CD de Radiohead. Les deux filles se déshabillèrent, ne gardant que leurs sous-vêtements. Culotte et soutien-gorge noirs dentelés, pour Violaine ; string blanc pour Iris, légèrement poisseux. Iris contempla le corps de son amie. Son petit ventre, ses seins généreux, ses jambes sportives.

Violaine se coucha ; Iris prit une douche rapide, puis la rejoignit.

Violaine embrassa son amie sur le front, lui souhaita bonne nuit, éteignit.

La voix geignarde de Thom Yorke et la respiration brusquement profonde de Violaine, dans le noir chargé d’images mentales… Iris n’arrivait pas à dormir. Trop de pensées se bousculaient sous son crâne. Elle était épuisée, mais son cerveau refusait d’arrêter de fonctionner. Sans compter le corps tiède, l’odeur douce de Violaine auprès d’elle. Ça n’arrangeait pas les choses…

Iris lui caressa les cheveux, lui embrassa le front. Après des minutes et des minutes d’hésitation, elle posa ses lèvres contre celles de Violaine, redoutant et souhaitant tout à la fois la réveiller. Iris mouillait. Son esprit était en surchauffe. Elle se posait des tas de questions, ne comprenait rien à ce qui lui arrivait. Son corps, lui, comprenait parfaitement ce qui se passait et lui transmettait les bonnes informations. Cependant, il ne se passa rien de plus cette nuit-là. Iris n’osa pas. Elle versa quelques larmes complaisantes sur son incapacité à aller au bout de son désir, tenta même de se caresser pour s’apaiser. Tout ça ne donna rien.

Elle regrettait l’épisode avec les trois types. Elle en gardait un sentiment amer.

Violaine bougea dans son sommeil ; elle rêvait. Sa bouche s’ouvrit ; elle marmonna quelque chose. Iris la regardait, partagée entre le désir et la retenue. Violaine se détendit, son sommeil redevint profond. Le disque se termina, plongeant la maison dans le silence complet. Il n’y eut que la respiration d’Iris et celle, plus lente, de Violaine.

Iris décida qu’elle n’arriverait pas à dormir ici cette nuit, et que de toute façon, il ne se passerait rien entre Violaine et elle – que l’idée même était idiote, en dépit de son aspect séduisant.

Iris colla une dernière fois ses lèvres contre celles de son amie, les caressa du bout de la langue, laissa glisser la langue jusqu’à la pointe des seins. Elle n’osa pas aller plus loin, malgré l’envie qu’elle avait de laisser glisser sa langue tout le long du ventre, jusqu’au bassin, jusqu’entre les cuisses. Elle ne voulait pas réveiller son amie.

Elle se leva, enfila ses vêtements puant la clope, quitta l’appartement.

Dehors, il faisait jour. La circulation avait envahi les rues, désertes une heure plus tôt. Il y avait des passants sur les trottoirs ; les boutiques ouvraient. Elle rentra à pied chez elle. Marcher lui fit du bien. Elle avança, transpira pour chasser les toxines. Sa sueur avait une odeur bizarre, inhabituelle. L’exta, sans doute. Elle retrouvait sa lucidité. Elle fatiguait, aussi, ce qui était une bonne nouvelle. Elle sentait qu’arrivée chez elle, elle pourrait enfin dormir.

Une fois dans son lit, elle trouva juste assez de force pour se doigter. Elle pensait à Violaine. L’image de ses seins, son cul, sa chatte… Elle utilisa aussi les photos qu’elle avait d’elle en train de jouir. Elle eut un orgasme paisible, tendre, qui lui enleva ses dernières forces. Elle s’endormit enfin, vers dix heures du matin, pour émerger, crevée vers vingt heures.

CHAPITRE VIII

Quatrième jour

Carole regardait son mari dormir. La housse de matelas était trempée de sueur et de sécrétions. Carole aimait ça, elle trouvait ça romanesque. Pour elle, un lit propre et net et qui sentait la lessive évoquait la mort, alors qu’un lit défait, imprégné d’odeurs et de fluides sexuels lui faisait penser à la vie.

Elle se demandait à qui pensait son mari quand il se branlait sous la douche. Pas à elle, sinon il la baiserait, au lieu de se contenter de masturbations honteuses, comme un collégien qui a peur du sexe. Faire couler la douche pour dissimuler ses gestes ! Ça avait l’air de quoi, à son âge ? Elle eut pitié de lui.

« Est-ce que je l’aime encore ? » se demanda-t-elle.

Il respira plus fort. Elle tourna la tête vers lui, l’observa. Elle ne le désirait plus, c’était sûr. Elle l’avait désiré pourtant, très fort, pendant très longtemps. Mais c’était terminé. Trop de fois, il avait été incapable de la pénétrer ; trop de fois, il lui avait montré qu’il n’avait plus envie d’elle.

Les odeurs dans le lit s’estompaient ; la housse et la couette devenaient humides et froides. Carole se pelotonna, chercha un peu de chaleur.

Elle n’aimait pas sa vie. « Ma vie est nulle », pensa-t-elle. Etrangement, ce n’était pas une pensée déprimante, mais un constat, un mot posé enfin sur une chose qu’on observe depuis longtemps sans être capable de l’identifier. Sa vie était un échec. Ses études ne lui avaient servi à rien ; ses enfants lui échappaient ; son mari n’était plus capable d’accomplir son devoir conjugal, et elle n’éprouvait plus aucune attirance pour cette maison, ni pour cette ville, et les activités qu’elle y menait.

Si son mari la quittait, ou si elle le quittait… que deviendrait sa vie ? Les rencontres grâce à Internet. Elle sourit. Ce serait la belle vie, mais l’argent, d’où viendrait-il ?

Elle pourrait se faire payer, non ? Elle pourrait devenir call-girl. Elle était encore belle, elle savait y faire, et surtout, savait s’adapter aux désirs des hommes. Sur Internet, elle le faisait tous les jours ou presque, ça ne devait pas être beaucoup plus difficile en vrai.

Elle imaginait des restaurants chics, une belle voiture, des industriels en voyage d’affaires, des hommes politiques – de seconde zone dans un premier temps, et puis plus haut de gamme, ensuite. Un préfet, pour commencer, puis un chef de cabinet, des ministres, et l’apogée d’une carrière : un chef d’Etat étranger venu en France signer un contrat important, d’armement peut-être, ou bien de haute technologie…

Elle se remit sur le dos. Cette histoire la réjouissait. Elle passa à la déconfiture de son mari, dans une vingtaine d’années, quand en même temps que le grand public, il apprendrait tout ça en lisant son histoire. Le livre serait un best-seller, et Carole serait invitée sur les plateaux de télévision pour parler de son ancien métier. Elle aurait pris sa retraite, bien entendu, mais serait toujours aussi élégante, ferait toujours autant bander les hommes.

Son mari, la tête qu’il ferait ! Elle étouffa un rire.

Tenterait-il de la reconquérir ? Mais elle n’accepterait pas. Elle ne le rejetterait pas non plus. Elle le laisserait essayer. De temps en temps, elle lui offrirait un petit cadeau, une pipe rapide, une branlette, juste de quoi entretenir son espoir. L’humilier en lui montrant ce qu’elle savait faire avec un homme…

Il ronflait. Elle interrompit sa rêverie. Elle se rendit compte qu’elle mouillait. Sans y penser, elle posa délicatement sa main sur sa chatte. Un dernier regard à son mari, tandis que l’index parcourut la fente comme la tranche d’un livre qu’on connaît par cœur.

Il ne risquait pas de se réveiller. Elle commença à se caresser. Le majeur seulement, juste à la lisière, entre les lèvres qui s’écartaient. Elle mouillait beaucoup. Elle ferma les yeux. De son autre main elle caressa ses seins. Elle découvrit avec surprise qu’elle avait les tétons d’une extrême sensibilité. Elle enfonçait son majeur dans sa chatte, en écoutant le bruit mouillé de la pénétration. De l’autre main elle fit rouler un téton entre ses doigts, le pressa, le pinça. Elle ne put retenir un cri de plaisir… Un autre cri partit peu après : les voix mêlées de son fils et d’Alexia, qui se donnaient du bon temps… Des pensées bizarres envahirent son esprit. Aller les épier… les rejoindre, même, pourquoi pas ?

Pensant à ça, imaginant le corps d’Alexia, Carole poursuivait ses caresses. Elle se fourrait maintenant à deux doigts. Elle pinçait, tirait, griffait toujours ses tétons avec autant de force. La douleur l’électrisait… Elle se demanda pourquoi Patrick ne lui faisait jamais ça. De l’autre côté du mur, David et Alexia étaient en plein bouquet final. Carole imaginait la fille en levrette, comme une chienne, ses nichons ballottant au rythme des secousses, ses cheveux aussi, tout son corps ébranlé par les coups de bite, son visage rouge et en sueur tordu de plaisir, sa bouche ouverte sur un cri de salope insatiable… Une bite dure, endurante lui ramonait la chatte…

L’index en plus… trois doigts… Elle y était presque. Elle se bourrait vite et fort ; bruits mouillés nettement audibles… elle faisait des efforts terribles pour ne pas gueuler… Elle se mit sur le ventre. Une main glissée sous son ventre, l’autre par-dessus son cul. Elle se doigta l’anus. Son doigt entra tout seul, son corps répondait. Elle jouit de sentir ses doigts proches à se toucher, à peine séparés par la fine membrane de chair. Elle cria dans l’oreiller, y écrasa son visage. Elle continuait à se pénétrer, ne voulait pas s’arrêter. Et puis le plaisir, comme toujours, redescendit. Elle était bien, pas triste, mélancolique, peut-être.

Elle trouvait ça bien qu’Alexia s’occupe de son fils. Ça le déniaiserait.

Un léger coup d’œil à son mari lui apprit qu’il n’avait même pas changé de position.

CHAPITRE IX

Cinquième jour

Il était huit heures du matin. Patrick, pour voir, visita des sites de vente de Viagra. Il ne voulait pas acheter ça en pharmacie, ni en parler à son médecin. Le problème, c’est que les sites n’avaient pas l’air très sérieux. Toute cette histoire ne l’emballait guère. De plus, refiler le numéro de sa carte bleue à des inconnus coupables d’exercice illégal de la médecine et de trafic de médicaments lui paraissait de la dernière stupidité. Il laissa tomber. Il visita ensuite les pages d’accueil de quelques sites de rencontres. Il trouva ça d’une tristesse et d’une ringardise à pleurer. Il était certain de trouver une femme là-dedans. Toutes les nanas désespérées s’inscrivaient sur ce genre de site. Mais si c’était pour vivre une aventure aussi ratée que son mariage, il ne voyait pas l’intérêt. Il se rabattit sur des sites pornos qui lui firent venir un début d’érection, et puis il fut neuf heures : le premier patient.

A onze heures, Patrick dut quitter son cabinet, repasser chez lui. Il avait oublié de prendre les notes de l’article qu’il devait écrire pour une revue spécialisée, et qu’il comptait trier et mettre au propre le jour même. Sa secrétaire lui avait pourtant dit d’en faire des copies et de les laisser au cabinet ; elle le lui rappela. Agacé, il prit la voiture. En plus, c’était mardi, le jour de la femme de ménage. D’ailleurs, mardi était aussi le jour de l’argent de poche. Il s’arrêta à un feu rouge ; une vieille dame passa ; il renifla avec mépris. Le jour où il devait donner de l’argent à son incapable de fils – et pour quoi faire ? Le dépenser avec des prostituées. Voilà son fils : incapable de faire médecine, incapable de draguer, et même incapable d’aller aux putes avec son propre argent. Le feu passa au vert. Patrick se demanda si David couchait avec la jeune sans-abri ? Question difficile à trancher. Il semblait. De toute façon, les motivations de la fille étaient claires. Elle donnait du sexe à David pour le remercier de l’héberger. Comme une pute, somme toute. Enfin, ça viendrait peut-être. Peut-être, était-ce un nouveau genre d’arnaque ? Pute à domicile, et si on trouve un bon pigeon, on le plume…

Il faillit griller un stop. Il freina. Ça klaxonna derrière. Il essaya de mieux se concentrer sur sa conduite.

Mardi, c’était donc le jour de Marie (la femme de ménage), et aussi le jour où Carole passait toute la journée dehors. Sa journée caritative, ce qui était une bonne chose. Hormis la femme de ménage, et… comment, déjà ? Ah, oui, Alexia, il n’y aurait personne à la maison. C’était bizarre, ce nom. A quoi occupait-elle ses journées, celle-là ? Elle bouquinait ? Elle avait l’air de bien aimer bouquiner. Elle surfait sur Internet, comme tous les jeunes de son âge ? Probablement. SDF ou pas, elle n’était pas à l’abri des tares qui affectaient ses semblables… Peut-être qu’elle se promenait en ville, à la recherche du prochain pigeon…

Il se gara dans la rue, inutile d’utiliser le garage pour si peu de temps. L’idée de draguer Alexia lui traversa l’esprit. Puis il ouvrit la porte – qui n’était pas fermée à clé…

Marie gémissait à l’étage.

Cette salope de Marie s’envoyait en l’air ! Elle, qu’on payait pour venir nettoyer la foutue baraque, utilisait son temps de travail pour se faire sauter !

Mesurant ses gestes, Patrick referma la porte aussi délicatement que possible. Il voulait la surprendre, voir son visage se décomposer – et la virer ! Et, plus tard, jouir du visage tout aussi décomposé de son épouse quand il lui raconterait ça. Malgré lui, les mots venaient à son esprit. Il cherchait les meilleures phrases, les plus cinglantes.

Il gravit les marches une à une. Marie gémissait très fort ; le salopard n’y allait pas de main morte. Patrick bandait sans s’en rendre compte.

Quand il arriva dans le couloir, les gémissements devinrent plus doux. Une pause ? Il s’immobilisa. Des bruits humides de baisers. Il s’approcha de la porte. C’était dans la chambre conjugale ; son indignation redoubla. Cette pute se fait baiser dans mon propre lit ! Son cœur accélérait. Son érection remplissait tout son caleçon. L’adrénaline circulait dans son corps. Il se sentait comme un chasseur sur le point d’abattre sa proie.

La porte était entrebâillée. Il sourit. Bon, il ne pourrait pas l’ouvrir comme un héros de série télé, mais en compensation, il pourrait jouir un instant du spectacle, voir comment ce type, quel qu’il soit, se débrouillait pour faire reluire la femme de ménage. Il fit les derniers pas, franchit le dernier espace…

Dans l’encadrement étroit de la porte, il vit Marie nue, à quatre pattes sur le lit. Derrière elle, ses mains fermement agrippées au cul généreux de la femme de ménage, Alexia avait fourré sa bouche, carrément tout son visage entre les cuisses très ouvertes.

Patrick fut saisi. Il s’attendait à tout sauf à ça.

Les filles changèrent de position. Marie s’installa sur le dos ; Alexia s’allongea sur elle. Elles s’embrassaient tout en frottant leurs seins. Les petits seins de la SDF et ceux plus voluptueux de la bonne. Alexia prit d’ailleurs à pleine main un nichon, tira sur la pointe sombre, arrachant un gémissement à Marie. Elle lui plaqua la main entre les cuisses.

Patrick ouvrit son jean, sortit sa queue. Il fit ça sans réfléchir, et quand il y pensa, il était trop tard pour interrompre son geste : il avait trop envie. Depuis longtemps, il n’avait pas ressenti un désir aussi vif. La sueur mouillait ses tempes.

Dans la chambre, les filles changèrent encore de position. Marie vint sur Alexia en 69. Marie avait un physique plus voluptueux. Son cul était plus ample, plus rebondi, ses hanches plus souples, son dos plus cambré. Ses longs cheveux bouclés se répandaient sur les cuisses d’Alexia ; leur noirceur contrastait vivement avec la pâleur de la peau de la SDF. Les doigts longs d’Alexia couraient le long des cuisses et du dos de Marie.

Patrick s’astiquait fort. Il avait du mal à réprimer ses gémissements. De toute façon, ceux que s’échangeaient les deux filles, la bouche pleine de chairs de chatte, surpassaient les siens. Il ne pensait plus à rien. Il se donnait du plaisir. Il avait l’impression que ça faisait des mois, des années, qu’il n’avait pas bandé aussi dur, qu’il n’avait pas été aussi en forme.

Elles changèrent de position une fois encore. Marie s’assit en tailleur. Elle tournait le dos à Patrick. Alexia se mit face à elle, dans la même position. Leurs jambes se croisèrent. Et le regard d’Alexia croisa celui de Patrick ! Il pâlit, pris en faute, mais de l’index, elle lui fit signe d’approcher.

La queue dure comme du bois, il pénétra dans la chambre. Un sentiment de profanation l’envahissait. Marie parut surprise. Elle rougit, ce qui rendit son visage défait de plaisir encore plus désirable. « Le plaisir et la honte, se dit Patrick, la combinaison parfaite. »

— Tu fais ce que tu veux, annonça Alexia.

Puis, à Marie, mais continuant à regarder Patrick :

— Il fait ce qu’il veut, d’accord ?

Marie acquiesçait, l’air perdu. Patrick ne répondit pas. Alexia cessa de le regarder, colla ses lèvres à la bouche de Marie. Elles s’embrassaient. Il se branlait très fort, très vite. Il sentait qu’à ce rythme, ça ne durerait pas.

Le bruit humide des langues des filles à frotti-frotta… Il approcha sa queue des bouches. Les filles interrompirent leur baiser. Elles le léchèrent. Les deux langues parcouraient la longueur de sa bite comme une friandise. Les deux bouches pompèrent le gland tour à tour, puis s’unirent à nouveau entre elles.

Les filles s’emboîtèrent comme en 69, mais au lieu de se placer l’une sur l’autre, elles se mirent sur le côté. Patrick observait les deux langues, les deux chattes, laissait les effluves lui pénétrer les narines, écoutait le bruit des bouches sur les fentes mouillées, celui des langues qui s’enfonçaient dans les chattes détrempées. Il les caressait, les embrassait ; quelquefois, une main s’échappait pour lui flatter la queue. Il ne participait pas pleinement, mais ça lui convenait.

Les filles jouaient du bassin, ondulaient. En réponse et sans s’en rendre compte, l’homme donnait lui aussi des coups de reins. Sa bite était prête à tout lâcher, le gland était bien gonflé, très sombre. De temps en temps, il regardait sa queue, réjoui. Ça faisait longtemps qu’il n’avait pas bandé comme ça, nom de Dieu !

Elles roulèrent ; Marie dessous, Alexia dessus, en 69 toujours. Le visage de Marie se tordait. Incapable de lécher sa compagne plus longtemps, elle cria, ferma les yeux. Elle jouissait. L’orgasme de la fille eut raison de Patrick. Son cœur s’emballait. Ça montait, inévitablement. Comme pour une invitation, Alexia tordit son corps mince vers lui, se cambra à fond, écarta les fesses comme pour qu’il la prenne ; il éjacula à ce moment-là, alors que sa bite commençait à s’enfoncer dans le trou sombre, aussi doux que dans son fantasme de la veille. Il poussa des cris, gémit très fort, la pénétra, resta un moment, la queue encore palpitante. Il finit par se retirer, laissa couler les dernières gouttes sur le ventre d’Alexia qui, allongée sur le dos, l’observait.

Il était hors d’haleine. La bizarrerie de la situation le frappa à cet instant.

— Je… je vais… je vais prendre une douche, dit-il.

Il traversa la pièce en direction du cabinet de toilette.

Il sentait sur lui le regard lourd d’Alexia. A la porte du cabinet, il se retourna. Elle planta ses yeux dans les siens. Il crut qu’elle allait parler, mais elle ne dit rien. Lui non plus ne trouva rien à dire. Il sourit. Elle lui rendit son sourire ; son regard demeurait énigmatique.

Il se doucha longtemps, le temps de reprendre ses esprits, de mûrir sa décision, de trouver le courage de revenir la baiser, les baiser toutes les deux. Il en avait envie, il savait qu’elles ne refuseraient pas, il s’en sentait capable.

Quand il ressortit du cabinet de toilette, la chambre était vide. Il ne restait que les draps froissés et tachés de leur mouille et de son sperme. Il ne fut pas déçu. Ça faisait partie d’un jeu, il le savait. Il voyait clair en elle.

Il consulta sa montre ; il était très en retard. Ça faisait bien plus de cinq minutes qu’il se trouvait là.

CHAPITRE X

Cinquième jour

A table, David était morose, sans raison particulière. A sa mère qui lui demandait ce qu’il avait, il répondit d’un grognement monosyllabique. Son père leva les yeux au ciel, reporta son attention au journal télévisé ; Iris racontait sa journée à Alexia.

Alexia faisait partie de la famille. Personne ne remettait en cause sa présence. C’était incroyable. Elle était là, parmi les meubles ; elle avait sa chambre, ses vêtements, quelques petites affaires rapportées on ne sait d’où, et maintenant, à la salle de bains, ses propres affaires de toilette qui se mélangeaient à celles du reste de la famille. Incroyable.

David s’attendait à ce que son père lui fasse des remarques, lui dise que ça suffisait comme ça, et qu’il allait demander à Alexia de dégager. Mais le père semblait d’excellente humeur, tout sourire…

Pour le dessert, sa mère avait préparé des assiettes contenant de la crème Mont-Blanc au chocolat, une boule de glace à la vanille, un petit dôme de crème chantilly. Alexia faisait le service. Maman était ravie.

En déposant son assiette, la SDF effleura David de la pointe de ses seins, discrètement. Ensuite, pendant qu’ils mangeaient le dessert (sauf Iris, qui était remontée dans sa chambre), et que les parents regardaient la météo et les infos débiles qui suivaient la météo, Alexia lui adressa des regards profonds, des sourires de salope. Entre ses jambes, sa queue frétillait. Il sourit, prenant garde à ne pas en faire trop. Il ne voulait pas que les autres sachent quel pacte secret l’unissait à Alexia.

Il aida sa mère à débarrasser. Alexia resta au salon à bavarder avec le père. Plus tard, tandis que David finissait d’essuyer et de ranger la vaisselle, Alexia et son père demeuraient silencieux. Ils faisaient quoi ? Ils regardaient la télé ? Mais elle détestait ça, la télé.

Tout à ses réflexions, il fit un faux mouvement, laissa tomber un verre.

— David, quand même ! cria sa mère.

Il marmonna des excuses, s’attendant à voir surgir son père, le spécialiste de la deuxième couche, pour l’engueuler. Mais non, il ne vint pas.

David prit la pelle et la balayette, fit disparaître les débris. Il essayait de se concentrer. Une fois la corvée terminée, il quitta la cuisine. Alexia n’était plus au salon. Son père, assis seul dans le canapé, fumait une cigarette en regardant un épisode des Experts.

David monta à la salle de bains se laver les dents. De la lumière filtrait sous la porte de la chambre d’ami – la chambre d’Alexia, comme on disait maintenant.

Il se brossa les dents.

Alexia entra dans la salle de bains. Elle ferma la porte, tourna le verrou. David avait la bouche pleine de mousse blanche, une brosse à dents à la main. Il se trouva instantanément ridicule.

Alexia était en nuisette blanche ; la transparence de la matière (de la soie ?) ne dissimulait aucun détail de son corps. Il remarqua qu’elle avait les ongles des mains et des pieds vernis de rose tendre – ça renforçait son côté pute, bizarrement. Elle tenait une fine boîte rectangulaire de couleur noire.

Il bandait comme un âne ; il n’en pouvait plus.

Elle lui prit la brosse à dents des mains, la déposa dans le lavabo. Il se laissa faire ; ensuite, elle déposa un bref baiser au coin de la lèvre, là où le dentifrice avait coulé.

— J’aime bien la menthe, mais là, c’est trop. Tu veux pas te rincer la bouche, qu’on passe aux choses sérieuses ?

Il obéit. Il était déjà dans tous ses états. Pendant qu’il se gargarisait en essayant de ne pas faire de bruit, elle s’approcha de lui. Elle défit les boutons du jean, referma sa main chaude sur la bite. Elle le branla lentement, lui flatta les couilles. Il se tourna pour lui faire face. Il désigna la boîte :

— C’est pour moi ?

— Plus tard, d’accord ?

Elle se mit à genoux. Sa bouche avala la queue tout entière, très lentement. Il plongea ses mains dans les cheveux d’Alexia, lui caressa les joues, le cou. Elle lui pelotait les fesses, les couilles. Elle le pompait en profondeur en enroulant sa langue le long de sa bite.

David soupirait, gémissait. Il entendait les bruits mouillés que produisait Alexia avec sa bouche et sa gorge ; son excitation était telle en entendant les slurp et les gloup qu’il devait faire un effort pour ne pas jouir tout de suite.

Il se penchait au maximum pour toucher les nichons. Son bras glissait le long de l’épaule d’Alexia, il prenait le sein dans la main, tirait sur le téton tendu. Alexia gémissait de temps en temps. Il se sentait au bord de l’orgasme. Le moment crucial approchait…

Et puis elle retira sa bouche :

— C’est bon, mon chéri ? J’ai autre chose pour toi, ce soir…

Elle le fit pivoter, lui écarta les cuisses. Il se tenait au lavabo comme s’il était sur le point de se faire fouiller par des flics. Il sentait la langue d’Alexia lui passer entre les cuisses, lui lécher les couilles. Sa bite tendue touchait l’émail froid de la vasque ; le gland frottait. La langue mouillée d’Alexia passa des couilles au périnée, du périnée au trou du cul, qu’elle lécha avec la même application, écartant les fesses à deux mains, introduisant sa langue.

On ne lui avait jamais fait ça ; c’était un délice. C’était trop ! Il se masturbait en même temps pour augmenter le plaisir. Il y allait tout doucement, pour ne pas risquer de jouir. Il devait se retenir de ne pas crier.

Il sentait son anus s’amollir. Et il se sentait, à l’intérieur, devenir souple, moelleux, tendre, chaud, humide… Il voulait qu’elle lui mette un doigt, le finisse comme ça, un doigt dans le cul, sa bouche avalant le sperme.

A cette idée, il faillit jouir, tout envoyer contre le lavabo – il se retint à temps ; elle se retira.

— Ouvre ton cadeau, c’est le moment.

Il était dans tous ses états. Le sang lui battait aux tempes ; ses oreilles bourdonnaient tant le désir était intense.

Il ouvrit la boîte, qui contenait un gode-ceinture avec un phallus stylisé, tout blanc. Il prit un air ahuri : il ne comprenait pas.

— C’est pour moi ? demanda-t-il.

Elle rit. Elle ôta sa nuisette, prit le gode-ceinture, l’enfila.

— Mets-toi à quatre pattes, ordonna-t-elle.

Il obéit le cœur battant. Il venait de comprendre. Il se plaça en levrette. Elle vint par-derrière, présenta le gode à l’entrée de son cul. Il était froid. Elle prit David par les hanches. Il sentait ses mains chaudes et moites. Ses couilles durcissaient pendant qu’elle poussait. L’extrémité du gode pénétra dans son anus. Il n’eut pas mal, ça le surprit. Elle poussa encore, il se décontracta ; tout le gode entra. Ça y était : il se faisait enculer !

Elle y allait en douceur, lentement. Il sentait le gode glisser doucement, coulisser avec bonheur. A chaque coup, ça sortait presque entièrement, puis ça rentrait à fond, et ça recommençait, comme un mouvement perpétuel. Il s’abandonnait à la sensation, tout entier concentré sur son cul.

Alexia se pencha en avant. Il sentait les seins se presser contre son dos, frotter contre la colonne vertébrale au rythme du gode qui allait et venait. La main d’Alexia se referma sur sa queue. Elle commença à branler en douceur, puis accéléra, augmenta la pression. Dans le même temps, elle durcissait les coups de queue dans son cul.

Les seins contre son dos, plus vite aussi, et les tétons dressés qui faisaient comme des griffures tendres. Dans sa tête, tout explosait ; il recevait un plaisir inédit, au-delà de tout ce qu’il avait déjà expérimenté.

Il jouit. Il ne put s’empêcher de crier, deux fois, trois fois avant de réussir à fermer sa bouche, se mordre les lèvres. Sa queue envoyait des jets de foutre contre le lavabo, en direction de la douche, de la machine à laver, du sol. Alexia le ramonait avec fureur, lui claquait les fesses, lui pressait les couilles.

Ce fut un moment bizarre quand elle se retira, un manque. Il regarda le gode. Il était humide, et il y avait un peu de merde au bout. Ils le nettoyèrent ensemble. Ensemble aussi, ils essuyèrent le sperme qu’il y avait partout. Elle lui souhaita bonne nuit. Ils s’embrassèrent. Il aurait bien aimé qu’elle dorme avec lui, mais elle ne le fit pas.

CHAPITRE XI

Cinquième jour :Le monologue d’alexia

Le soir, après le repas, je leur ai proposé de leur tirer les cartes. Ils ont tous réagi à leur manière. David masquait son excitation sexuelle avec difficulté. Iris manifesta de la curiosité. Elle avait un jeu de tarots dans sa chambre, dessiné par un certain Giger. Avec fierté, elle m’expliqua que c’était l’artiste qui avait réalisé la créature dans le film Alien. Elle avait lu un livre sur le tarot et ça l’intéressait beaucoup. Carole exprima un intérêt poli. L’idée que, grâce au tarot, j’allais révéler ses pensées les plus secrètes lui faisait peur. Elle masquait tout ça derrière un intérêt de surface. Elle ne voulait pas que j’arrache le voile. Patrick déclara que ce genre de chose ne l’amusait pas du tout, qu’il ne croyait pas à toutes ces arnaques. Il paraissait en colère, mais je savais que sa colère était un spectacle destiné à sa femme, pour lui faire croire qu’il tolérait mal ma présence chez lui – alors qu’en vérité, il attendait avec impatience le moment où je me livrerais enfin à lui !

J’ai aidé Iris et Carole à débarrasser ; David et son père sont restés au salon, ils ne se parlaient pas. J’entendais tourner les pages d’un magazine. Nous avons nettoyé la table ; j’ai placé les chaises. J’ai disposé sur la table un carré de tissu noir, celui avec lequel j’effectuais tous mes tirages. J’ai sorti mon jeu, un tarot de Marseille de facture classique.

Quand j’ai demandé qui voulait passer en premier, chacun a hésité. Ils avaient tous envie pour différentes raisons, David et Patrick pour affirmer leur droit sur moi, Carole pour être débarrassée au plus vite, Iris par authentique curiosité. C’est finalement Iris qui s’est lancée.

Je lui ai demandé, ainsi que j’allais le faire avec tous les autres, de poser les mains bien à plat sur la table. J’ai posé mes mains sur les siennes et lui ai demandé de se concentrer. Ce soir-là, je n’allais pas leur révéler un quelconque avenir, mais leur offrir une image symbolique d’eux-mêmes. Ensuite, je lui ai demandé de couper le paquet de la main droite et, de la main droite toujours, d’en tirer trois cartes et de les disposer ainsi : la première au centre, la deuxième à droite, la troisième à gauche. Avant de l’autoriser à découvrir les cartes, dans l’ordre inverse du tirage et de la main droite, je lui ai expliqué que la carte au centre symbolisait ce qu’elle était vraiment, au-delà de tous les masques, que la carte à droite représentait sa personnalité consciente, le masque qu’elle projetait, son être social, et que la carte de gauche représentait son inconscient, ses forces et ses faiblesses cachées, ses pulsions secrètes et invisibles.

Elle avait tiré l’Arcane sans nom au centre, le Diable à gauche, la Tempérance à droite, une combinaison étrange. Iris était marquée par le changement, c’était quelqu’un en profonde mutation, en profonde modification. Une adolescente typique, qui dissimulait son désir d’équilibre, de stabilité, son besoin d’être comprise et rassurée derrière un masque agressif et déviant. Elle jouait à l’alcoolique, à la fumeuse de joint, elle jouait à l’affranchie alors que c’était une midinette. Je ne lui ai pas dit tout ça, bien entendu. Ses parents écoutaient. Mais j’en disais assez pour qu’elle comprenne. Quant à ce profond changement, il ne concernait pas seulement le fait qu’elle était adolescente, mais autre chose, dont il faudrait que nous discutions plus tard, en tête à tête.

Ensuite, ç’a été le tour de David.

Il a tiré le Soleil au centre, le Pendu à gauche, l’Ermite à droite. David, selon les cartes et elles ne se trompaient pas, était un enfant bouillonnant de désirs de toutes sortes. Il avait une soif de tout essayer, il était dirigé par ses pulsions chaotiques. Il était narcissique, égoïste, immature. Il n’avait jamais connu l’amour d’une femme, jamais essuyé de brutal revers de fortune, jamais connu de succès éclatant. C’était un enfant attachant et turbulent, incapable de voir loin ou d’établir un plan, qui se cachait derrière une timidité tellement bien installée qu’elle était devenue un mur qui l’emprisonnait.

Ensuite, ç’a été le tour de Carole.

Elle a tiré l’Amoureux au centre, la Papesse à gauche, le Mat à droite. Les trois cartes dressaient le portrait d’une femme qui n’était mère qu’en apparence, qui s’acquittait de son rôle, mais qui aspirait à autre chose. Elle ne savait pas à quoi au juste. Elle était marquée par l’indécision, le désir de fuite, le désir de changement, en même temps que le sentiment d’impuissance. Elle manquait d’amour, mais ça, je ne le lui ai pas dit. Elle recherchait le désir, le plaisir, la joie, la plénitude, non pour eux-mêmes, mais comme carburant. Elle voulait devenir une autre personne. La Papesse pour Carole était une prison. Désormais, toute sa personnalité se résumait, se limitait à être une bonne mère, mais quelquefois, au secret de son alcôve, l’Amoureux ressurgissait. Le Mat libérait sa folie, Carole redevenait perverse, vicieuse, désirante…

Enfin, ç’a été le tour de Patrick.

Il a tiré l’Empereur au centre, la Force à gauche, le Pendu à droite. Les cartes confirmaient ce que j’avais déjà perçu : Patrick était un homme qui se rêvait puissant, alors qu’en réalité, il était tyrannique, faible, dominé par ses désirs, ses craintes, ses pulsions. Patrick avait peur de vieillir, de perdre tout ce qui faisait de lui un homme.

La soirée avait duré deux heures. Je n’avais pas dit tout ce que je pensais ; le reste, je l’avais traduit en mots que tout le monde pouvait entendre. Je leur avais fait plaisir. Ils s’étaient bien amusés. Durant tout son tirage, David m’avait fait du pied. J’ai répondu à ses avances. Je savais qu’il bandait.

CHAPITRE XII

Sixième jour

Alexia annonça à Carole :

— Demain, c’est vous qui vous prélasserez, et moi qui m’occuperai de tout. Vous le méritez. Vous savez bien que vous le méritez, n’est-ce pas ?

Carole n’en était pas aussi sûre. A la vérité, elle n’y avait même jamais réfléchi. Elle faisait les choses, c’est tout. Les choses devaient être faites par quelqu’un, alors pourquoi pas elle puisque ça ne la dérangeait pas, et que pour tout le monde, ça semblait aller comme une évidence.

Mais à la réflexion, oui, elle le méritait. Son mari prenait des vacances, ses enfants séchaient les cours, mais elle ? Jamais, et pourquoi ? Parce qu’une famille ne cesse jamais de fonctionner, et qu’on doit manger chaque jour ? Mais ça n’était pas juste ! L’idée la frappa comme si c’était la première fois que Carole envisageait les choses de cette manière. Non, ça n’était pas juste. Alexia avait raison, elle méritait un peu d’oisiveté.

En s’endormant la veille, elle s’était sentie joyeuse et excitée. Ce matin, cependant, après que le réveil de Patrick avait sonné, tout ça lui avait paru moins assuré. Elle ne comprenait plus très bien ce qui, la veille, l’avait excitée dans l’idée qu’une étrangère de l’âge de sa fille lui vole provisoirement son rôle.

Quand elle descendit préparer le petit déjeuner, elle fut contente de constater que tout était déjà prêt. Alexia semblait s’amuser dans le rôle de maîtresse de maison, et les autres avaient l’air d’y trouver leur compte.

Carole fut embarrassée. Elle ne mangeait pas le matin. Elle avalait juste un thé, puis s’affairait. Là, elle n’avait rien à faire et restait assise, empruntée.

— Pourquoi ne retourneriez-vous pas vous coucher ? proposa Alexia. J’ai encore du travail ici, mais ensuite, je m’occuperai de vous.

Le sourire qu’elle adressa à Carole la fit fondre. Carole accepta – de toute façon, la cuisine se vidait de ses occupants. De retour dans son lit, elle s’étira, se laissa aller au plaisir de la paresse.

Elle s’endormit à moitié, laissant errer ses pensées ; elle songeait à s’offrir une séance d’Internet mais préféra rester à traîner dans son lit.

Un moment plus tard, Alexia s’affaira dans la salle de bains. Elle fit couler de l’eau dans la baignoire, et quelques instants après, vint discrètement toquer à la porte. Carole l’invita à entrer… elle la découvrit simplement vêtue d’une petite culotte et d’un soutien-gorge en soie noire.

— Le bain est prêt, dit Alexia.

Carole sourit, se leva. Elle resta nue. Après tout, elle allait prendre un bain. Elle ne se sentait pas embarrassée de montrer son corps à Alexia. Il y avait dans l’air une grande douceur, les choses allaient sans brusquerie, presque comme dans un rêve.

Des bougies éclairaient la salle de bains. Une délicate banquise de mousse blanche aux reflets nacrés flottait à la surface. Carole pénétra dans l’eau très chaude. Elle se sentait mollir. Elle ferma les yeux, se laissa aller en poussant un profond soupir d’aise.

Munie d’une épaisse éponge de bain, Alexia lui lava les épaules, le cou, le visage, la gorge, descendit jusqu’aux seins. Carole sentait les battements de son cœur accélérer. Elle décida de se livrer à Alexia sans résistance. Elle ferma les yeux quand la bouche d’Alexia effleura son cou, embrassa ses oreilles. Elle frémissait de plaisir. L’excitation la gagnait. Alexia ôta son soutien-gorge, fit glisser sa culotte à ses pieds, rejoignit Carole dans le bain. Une gerbe d’eau passa par-dessus bord. Alexia se pencha vers Carole ; elles s’embrassèrent…

Les seins de la jeune fille se pressaient contre la poitrine voluptueuse de Carole. Elle eut un frisson quand les tétons d’Alexia, durs d’excitation, effleurèrent ses aréoles. Elles bougèrent dans l’eau, jetant des éclaboussures. Les clapotis de l’eau répondaient aux bruits mouillés de leurs baisers. Alexia offrit ses seins à la bouche de Carole. Elle fut d’abord intimidée, mais sut vite quoi faire. Sa langue s’enroulait autour des tétons, ses dents éprouvaient la tendresse de la chair, ses lèvres glissaient doucement contre la peau mouillée ; pendant ce temps, la jeune fille se tortillait, gémissait, déglutissait avec bruit, souriait. Leur peau se couvrait de frissons à l’unisson. Carole mouillait beaucoup. Ça ne lui était pas arrivé comme ça depuis longtemps.

Elles décidèrent finalement de quitter le bain, de rejoindre la chambre, sans prendre la peine de s’essuyer. Sans cesser de s’enlacer, de s’embrasser, de se toucher, elles traversèrent le couloir, dégoulinantes d’eau chaude et de mousse. Carole se sentait fondre entre les jambes.

Sitôt dans la chambre, Alexia plaqua Carole contre le mur, puis se mit à genoux pour la lécher. La chatte de Carole se couvrait de poils noirs bouclés, qui laissaient voir la fente. Alexia l’écarta à deux doigts, y darda la langue. Aussitôt, Carole sentit ses jambes se dérober ; elle poussa un « ah » étranglé, avant de s’abandonner aux caresses inédites qu’Alexia lui prodiguait avec sa bouche. Elle plongea ses mains dans la chevelure de la jeune fille, pressa son visage contre sa chatte. La langue lui faisait du bien, apaisait le désir qui la creusait.

Carole voulut goûter à son tour. Elle se laissa glisser au sol ; ses jambes n’avaient plus la moindre force. Elles s’embrassèrent – Alexia avait les lèvres poisseuses de mouille –, s’enchevêtrèrent, roulèrent sur la moquette en y laissant des traces humides, aboutirent en 69. La chatte d’Alexia était parfaitement lisse. Carole y frotta d’abord les lèvres, embrassa la fente déjà ouverte et très humide, enfouit son visage entre les cuisses de la jeune fille. Pendant ce temps, Alexia lui écartait tout, lui dévorait la chatte et le cul avec ardeur, donnant de la langue, des dents, de tout, salivant, bavant, embrassant. Carole en avait la tête qui tournait. Elle planta sa langue dans la chatte d’Alexia, découvrit son goût suave, l’adora. Elle lécha. Elle chercha le clito, qu’elle pressa contre le pouce, qu’elle suça ensuite, tandis qu’Alexia suçotait et mordait le sien.

Elles crièrent et gémirent ensemble ; elles jouirent presque en même temps. Le temps de reprendre son souffle, Carole sentait son désir renaître. Le corps alangui d’Alexia, sa peau couverte de sueur, son odeur…

Elles allèrent sur le lit. Carole sortit un gode argenté et vibrant de sa table de chevet. Alexia lui souriait. Elle vint sur elle, s’assit à califourchon sur son ventre, prit le gode, qu’elle suça pour le réchauffer. Carole mouillait en voyant Alexia faire ça. Et puis, Alexia lui enfonça le gode presque à lui faire mal, presque avec rage. Elle lui claqua les cuisses et les fesses au point de la faire rougir. Carole se rendait compte qu’elle aimait ça. Personne ne l’avait jamais baisée ainsi, avec autant de violence. Alexia la retourna sur le ventre, présenta le gode à l’entrée de son cul. Carole faillit refuser ; le gland entrait déjà. Dans le même temps, la main d’Alexia se ferma sur son cou. Carole poussa un cri rauque, mélange de peur et d’excitation. Alexia lui caressa la gorge, serrant à peine en la sodomisant. Carole eut peur, mais le plaisir chassa la peur très vite. Du cul, le gode repassa à la chatte ; la langue d’Alexia vint le remplacer. Des ondes de plaisir de partout pour Carole, qui criait, qui n’en pouvait plus – et qui avait envie de sentir à nouveau la main lui serrer la gorge, augmenter encore le feu qui lui ravageait le bas-ventre.

Elle sentit qu’elle allait jouir. Alexia la baisa plus fort, plus vite, enfonça sans ménagement trois doigts dans son cul. Les doigts et le gode s’activaient vite et fort ; et puis, tout explosa. Carole sentit son vagin et son anus se contracter, palpiter, trembler ; elle pleurait, terrassée par l’intensité de l’orgasme.

Alexia la prit dans ses bras. L’orgasme refluait doucement, la laissant épuisée. Alexia la massa ; elle s’endormit en l’embrassant. Elles se sucèrent les seins ; elles paraissaient sur le point de recommencer, frottaient l’une contre l’autre leurs chattes gonflées, mais le sommeil qui gagnait Carole fut plus fort que son désir. Elle s’endormit.

Plus tard, quand elle se réveilla, Alexia n’était plus là. L’euphorie de la jouissance dura jusqu’au soir.

CHAPITRE XIII

Sixième jour

— Il y a quelqu’un pour vous qui dit que c’est personnel, et qui ne désire pas me donner son nom…

Patrick leva un visage surpris vers sa secrétaire. Il consulta sa montre. Il était onze heures trente ; aucun patient n’était prévu avant treize heures. Il comptait employer ce temps à avancer dans la rédaction de son article.

— Bon, faites entrer.

Il ne comprenait pas qui cela pouvait être.

Quand il vit Alexia paraître dans l’encadrement de la porte, sobrement habillée d’un jean et d’un ample pull noir, il eut envie d’elle. Elle n’était pas du tout maquillée. Ça accentuait son air d’innocence et de soumission. Elle avait encore les cheveux humides. Elle venait de prendre une douche. Il humait l’odeur laiteuse du savon qu’elle avait employé, et qu’il avait repérée à la salle de bains en passant après elle.

La secrétaire lança un regard interrogatif à Patrick, qui lui répondit d’un signe de tête apaisant. Elle referma la porte du cabinet, les laissa.

Alexia s’approcha du bureau de Patrick. Il referma l’ordinateur portable. Elle sourit.

— Tu faisais quoi ?

— Je travaillais.

— Alors, c’est là que tu reçois tes patients ?

Elle tendit l’index vers le divan. Sa voix avait une nuance de moquerie. Patrick nota que les ongles de la jeune fille étaient coupés ras, sans vernis. Ça lui faisait des mains de porn-star, des mains à empoigner les bites. Il s’efforça de concentrer ses pensées. Après tout, elle n’était peut-être pas venue pour ça. Mais au juste pourquoi, alors ? Pour parler de ce qui était arrivé avant-hier ?

— Oui, je suis de la vieille école, tu vois. Le patient s’allonge, raconte sa vie…

Il se trouvait une voix atroce, coincée. Le désir l’avait complètement contracté, il n’arrivait même pas à parler. Alexia alla s’allonger sur le divan. Elle retira son pull. Dessous, elle ne portait rien. Patrick regardait ses seins menus, hypnotisé. Les pointes vives, la peau pâle. Ses yeux glissèrent au ventre plat, au nombril.

Alexia eut le temps de défaire la ceinture de son jean, avant qu’il réagisse. Il alla à la porte, tourna le verrou. Alexia eut un éclat de rire bref, toujours avec cette nuance de moquerie qui accentuait le désir de Patrick, tout en l’humiliant légèrement – et il se rendait compte que cette humiliation sous-jacente participait de son désir.

Alexia fit glisser son jean à mi-cuisses. Elle garda les jambes serrées. Sous son jean, elle portait un string noir dentelé. A travers le triangle translucide, Patrick pouvait voir qu’elle était rasée – ce qu’il n’avait pas remarqué la première fois, quand il l’avait vue avec la femme de ménage.

Il se pencha sur elle, l’embrassa. Elle lui rendit son baiser timidement. Il prit un sein, le pelota. Elle ne réagit pas. Ses bras, étirés en arrière, pendaient du canapé. Ses jambes restaient jointes. Elle avait l’air calme.

Patrick, bien que tétanisé de désir, ne bandait qu’à moitié. Il entreprit de sucer les tétons. Elle avait la peau d’une douceur incroyable. Ses seins étaient de velours ; il aurait pu y passer la journée sans se lasser. Ils étaient doux comme des pêches. Elle soupira doucement. De l’ennui ou du plaisir ? Il s’interrompit.

— Je crois qu’il va falloir que tu me violes, dit-elle d’une voix gaie.

Il la regarda, interloqué. Elle ferma les yeux. Pendant un instant, il ne sut quoi faire. Il envisagea de sortir sa queue, de se branler sur elle. Il alla même jusqu’à imaginer éjaculer sur son ventre.

Il s’agenouilla à ses pieds, défit les lacets, ôta les tennis, les socquettes blanches. L’odeur légère de ses pieds l’enivra. Il embrassa la plante, suça un orteil. Elle fit juste un soupir. Il prit le pantalon, le fit glisser. Elle ne l’aida pas. Il dut forcer. Il tira, secoua Alexia dans tous les sens. Elle n’ouvrit même pas les yeux. Il transpirait quand le foutu jean fut enfin rejeté loin du canapé. Il bandait. Il ne restait plus que le string, plus facile à enlever. Au passage, il caressa les fesses, découvrit qu’elles étaient aussi douces que les seins, et plus tendres encore. Aussitôt la chatte libérée, il plongea la bouche dedans. Il n’eut qu’un instant pour sentir son parfum suave, goûter sa mouille très fluide. Alexia se dégagea vivement, le repoussa.

— Non, non. Baise-moi.

Elle avait un regard dur, un ton impératif.

Il enleva sa chemise, son pantalon, son caleçon. Il bandait encore, mais moins. Elle s’allongea, ouvrit largement les cuisses. Un vagin de lycéenne, rose et étroit.

Il s’allongea sur elle ; elle était chaude, elle referma les bras sur lui, poussa du bassin vers sa queue. Il sentit l’os du pubis venir contre son pubis à lui. Sa queue glissa facilement dans la chatte. Il grogna de satisfaction.

Après quelques pénétrations, les choses prirent leur train. Elle roulait du bassin, contractant sa chatte en donnant l’impression de vouloir tout avaler entre ses cuisses ; il percevait ça comme une aspiration qui enserrait sa bite, lui procurait des sensations qu’il ne connaissait pas avec sa femme. Le pubis osseux d’Alexia frottait contre le sien, plus enrobé.

Et puis il commença de débander. Il le sentit. Il rougit, tenta de compenser par des coups de reins plus brutaux, mais c’était trop tard, la mécanique fatale se mit en place ; il ne pensa plus qu’à ça. Ce n’était pas seulement avec sa femme, alors…

Il était dégoûté. Il voulut se retirer. Elle l’empêcha en plaquant ses mains chaudes sur ses fesses.

— Tu ne veux pas que je te lèche, demanda-t-il ?

— Baise-moi.

Sa voix était dure.

— Tire-moi les cheveux.

Il obéit. Elle râla, grogna. Il la sentit mouiller plus et bouger plus fort ; ça ranima sa bite mollissante. Elle bascula sa tête en arrière, tendit son cou. Il comprit. Il caressa d’abord la peau lisse jusqu’à la clavicule, puis referma sa main. Elle poussa un râle de plaisir plus fort. Il donna un coup de reins très vif. Sa queue se remit à gonfler, à emplir à nouveau la chatte, à frotter contre les parois, à lui transmettre des sensations voluptueuses.

Il la baisait en l’étranglant d’une main. Elle manifestait un plaisir très violent, criant à chaque coup de reins plus fort, râlant, gémissant entre-temps. Entre ses cuisses, ça dégoulinait de mouille ; son bassin remuait dans tous les sens. Elle avait les yeux ouverts, une expression d’égarement.

Il bandait comme un taureau, il se sentait bien, comme rarement. Il la baisait, la pistonnait, il la prenait en force. La fragilité apparente de son corps de lycéenne cachait une grande résistance. Il serrait fort autour du cou, il pinçait, tirait, mordait sans ménagement les tétons, arrachant à Alexia des plaintes de douleur et de plaisir mêlés.

Enfin, elle jouit. Il serra plus fort encore ; elle jouit plus fort encore. Une série de cris hachés, comme si elle cherchait de l’air. Lui restait en elle, tout au fond de sa chatte, cognait de ses reins, sentait les parois du vagin se contracter autour de sa bite en spasmes involontaires. Il en voulait encore, il en voulait davantage, il n’avait pas encore joui, il n’avait pas encore son compte. Elle dut le comprendre, parce qu’elle se retira, encore secouée des frissons de l’orgasme, et s’agenouilla sur le divan, dos tourné. Elle lui présenta son cul.

Il mouilla un doigt qu’il enfonça sans ménagement. Le cul s’ouvrit, s’attendrit ; il ajouta un doigt. Quand elle fut prête, il présenta sa bite. Il la saisit aux hanches d’une main, aux cheveux de l’autre ; il l’encula. Il tirait sur ses cheveux comme on conduit un cheval. Il lui claquait le cul à pleine main, laissant des traces rouges sur ses fesses. Il lui foutait des grands coups de bite, il voulait lui faire mal, la fendre en deux. Ses pensées devenaient confuses ; il criait lui aussi. Ils crièrent ensemble, lui d’une voix grave, elle d’une voix rauque, encore cassée par le plaisir.

Au moment de jouir, il la prit par les hanches à deux mains et la colla contre son ventre, poussa du bassin, poussa le plus fort, le plus loin possible, comme s’il voulait la traverser. Il cria plus fort et explosa en elle. Il se vida dans son cul. Il éprouva un sentiment de délice qu’il n’avait plus éprouvé depuis des années.

Quand il se retira d’elle, sa bite encore dure palpitait et perlait des dernières gouttes.

Il regarda sa queue virile avec fierté. Il regarda ensuite, à qui il avait donné son compte. Il se sentait bien.

Alexia semblait encore sous le coup de la baise. Elle était molle, alanguie, les yeux fatigués, le visage rouge. Un sourire enfantin flottait sur son visage.

— Je crois que je pourrais dormir toute l’après-midi, dit-elle.

Il lui sourit. Il regarda l’heure. Ils avaient encore une demi-heure avant le retour de la secrétaire et l’arrivée du premier patient de l’après-midi. Il se demanda s’il pourrait rebander assez rapidement pour qu’elle le suce. Il voulait une pipe pour conclure en beauté cette séance, et avait bien envie de lui jouir en plein visage.

CHAPITRE XIV

Septième jour

La veille au soir, Carole et son mari avaient baisé.

Rien à voir avec le fiasco précédent. Rien à voir, songeait Carole, avec la morosité des derniers mois. Ce n’était pas encore une seconde lune de miel, mais on s’en approchait. Patrick avait bandé jusqu’au bout, et réussi à jouir. Elle, non, mais ce n’était pas grave, ça ne la dérangeait pas. Voir son mari redevenir un homme suffisait à son bonheur. Elle était patiente, on avait le temps. Qu’il continue à bander, qu’il continue à la baiser… Qu’il cesse de se branler dans son coin comme un ado honteux. Elle souriait toute seule, debout devant l’évier, en repensant à tout ça. Elle avait faim. Elle se ferait bien des tartines, ce matin.

Dans la cuisine, l’ambiance était beaucoup plus légère que d’habitude. Patrick plaisantait avec son fils, et son fils ne faisait pas la gueule. Seule Iris restait dans son coin, une légère tristesse au visage. Il manquait Alexia, qui faisait la grasse matinée. Il semblait qu’elle avait dormi dans la chambre de David. Couchait-elle avec David, finalement ?

Par ailleurs, la veille au soir, Carole avait eu l’impression de sentir l’odeur d’Alexia sur le corps de son mari. Elle couchait avec tout le monde, alors ?

Elle jeta un œil à sa fille, à la dérobée. Sa fille ne remarqua rien – elle avait l’air plongée dans ses pensées. Elle avait l’air si loin…

Carole reporta son attention sur Alexia. Tout ça était plutôt énigmatique. Et franchement agréable, aussi…

Son mari termina le premier. Il envoya une bourrade amicale à son fils et vint embrasser Carole. Elle trouva qu’il l’embrassait bien. Il mit la langue – et il y eut le goût mentholé du dentifrice. Le baiser se prolongea, il se colla à elle. Il eut un début d’érection, elle le sentit. Une envie lui passa par la tête. Elle lui prit la main ; ils allèrent à la salle de bains.

Elle s’agenouilla, lui ouvrit le pantalon. Elle le prit en bouche. Elle était très excitée. La bite sentait bon. Les poils des couilles étaient encore humides de la douche matinale. Elle le suça – rapidement, on n’avait pas trop le temps. D’abord, des petits mouvements sur le gland, et la main qui caressait fermement la hampe bien dure. Quand elle s’est sentie prête, qu’elle avait bien salivé pour préparer le terrain, elle l’engloutit tout entier, en gorge profonde. Il poussa un fort soupir – en réaction, elle mouilla aussitôt beaucoup. Elle avait très envie de lui. Ils n’avaient pas de temps pour ça, hélas. Ce soir ? Espérons-le. Elle pompa très fort, faisant avec sa bouche et sa gorge de vifs mouvements de succion. Son mari commençait à mollir. Il enfouit ses mains dans les cheveux de Carole, tira les cheveux, poussa encore la tête à la rencontre de la bite. Carole fut surprise du brusque changement de direction. Son mari prenait les choses en main. Tenant les cheveux de Carole à pleines poignées, il faisait aller et venir la tête sur sa bite. Carole avait l’impression agréable, étonnante, de se faire baiser la bouche. Il lui faisait mal à force de lui tirer les cheveux, mais la douleur l’excitait. Elle souleva son chemisier, lui présenta ses seins en les caressant. Il grogna de plaisir, lui bourra la bouche plus vite, avec une plus grande ardeur encore. Au moment de jouir, il lui enfonça complètement la tête. Elle crut s’étouffer, mais ça passa. La bite lui remplissait entièrement la bouche, jusque dans la gorge, lui écrasait la langue, l’empêchait d’avaler sa salive. Il gicla. Les spasmes de la queue de son mari dans sa bouche lui faisaient un drôle d’effet. Elle n’avait jamais perçu son orgasme autant en détail ! Le sperme éclaboussait le fond de son palais, s’écoulait dans son gosier. Elle ne pouvait pas faire grand-chose pour l’avaler, elle ne pouvait pas déglutir. Elle laissait simplement couler, passive, réduite à un objet, presque violée…

Elle était excitée, elle n’en pouvait plus…

Son mari retira sa queue – mais elle en voulait davantage… Elle prit la bite encore dure à la main, la caressa, flatta les couilles vidées. La bite était mouillée de salive et de sperme. Carole tira une grande langue, lécha de bas en haut, pour nettoyer, s’attardant au gland qui jutait encore. Elle regardait Patrick droit dans les yeux. Il avait l’air heureux. Elle se leva. Pour lui montrer dans quel état il l’avait mise, elle écarta sa culotte, frotta le gland à l’entrée de sa chatte. Patrick lui sourit :

— Ce soir, je te fais ta fête.

Elle sourit à son tour. Ils s’embrassèrent. Il partit travailler. Quand elle revint à la cuisine, elle mouillait toujours. David n’était plus là. Il avait débarrassé la table. C’était gentil de sa part.

Un moment après, parut Alexia. Carole était toujours excitée. Elle hésita à embrasser Alexia sur la bouche, mais cette dernière paraissait plus distante que la veille. Elle était encore tout ensommeillée. Elle portait l’odeur de son fils. C’était étrange.

Après le café, Alexia proposa à Carole d’aller faire les courses ensemble. Carole accepta.

Elles allèrent au marché, à la boulangerie…

Dehors, il faisait bon ; l’air était doux, déjà chargé d’une agréable chaleur.

A un moment, mue par un désir innocent, Carole prit la main d’Alexia, qui ne se déroba pas. Elles continuèrent à faire les courses, se tenant la main comme des amoureuses, sans souci des regards surpris de quelques commerçants. Personne ne fit de commentaire.

Il y eut aussi quelques baisers furtifs, toujours à l’initiative de Carole. Alexia ne fit rien pour l’encourager, l’exciter, la séduire – cependant, elle se laissait faire et semblait apprécier.

Quand elles eurent terminé les courses, elles allèrent boire un café en terrasse. Carole sentait un vent léger et tiède caresser sa peau. Alexia bavardait de tout et de rien. Elle était d’excellente humeur.

Elles se firent du pied. Il semblait à Carole que l’idée leur était venue simultanément. Durant tout le temps de la pause-café, assises à une terrasse donnant sur la place du marché, qui offrait le spectacle des gens, des bruits, des odeurs, leurs pieds se caressèrent, se frôlèrent en secret. Ça excitait énormément Carole. Elle hésitait à dire à Alexia qu’elle voulait recoucher avec elle. Elle avait peur de se faire repousser. Et puis, elle ne savait pas si c’était une bonne habitude à prendre…

Il fut temps de repartir. Elles rentrèrent, rangèrent les courses ensemble. Plus tard dans la journée, Alexia offrit un cadeau à Carole, qui en fut surprise. Le papier coloré dissimulait une boîte de velours noir, un genre d’écrin à bijoux. Carole ouvrit ; dedans, il y avait deux boules argentées, chacune de la taille d’un petit abricot. Elle leva des yeux surpris vers Alexia.

— Qu’est-ce que c’est ?

— Des boules de geisha.

Carole rougit. Elle en avait entendu parler. Elle éprouvait un mélange de plaisir et d’embarras, comme souvent face à Alexia. Cette fille était si imprévisible !

— Allons dans ta chambre, je vais t’aider à les mettre. Tu veux ?

Carole hocha la tête.

Dans la chambre, elle ôta sa robe légère. Dessous, elle ne portait qu’une culotte de coton blanc, qu’elle retira aussi. Elle s’allongea nue sur son lit. Alexia vint s’étendre à côté d’elle, lui embrassa le ventre. Ses baisers descendaient. Elle donna un coup de langue au sommet de la chatte, puis un autre. Carole mouillait. Son clitoris s’érigeait. Elle pensait à un petit animal sortant de sa cachette. Alexia entreprit de le dégager avec les doigts, de le sucer. Carole ne s’attendait pas à ça. Au bout de quelques minutes de ce traitement, elle gémit sans pouvoir se contrôler. Alexia ne la touchait pas, ne la caressait pas, ne faisait rien d’autre qu’écarter au maximum les lèvres de sa chatte et téter son petit bouton. Le plaisir de Carole montait. Elle gémissait plus fort, était au bord du cri ; son ventre se contractait. A ce moment, Alexia s’interrompit.

Carole, étourdie, au bord de l’orgasme, regardait la jeune fille se lever. Elle faillit lui demander ce qu’elle fichait. Alexia prit les boules de geisha, les enfonça délicatement dans la chatte trempée de Carole, qui poussa un cri de plaisir. Le froid rapidement dissipé du métal, le volume, la forme inhabituelle ajoutaient à son plaisir.

Alexia s’allongea à ses côtés. Elle avait à la main, apparu comme par enchantement, un vibro minuscule, pas plus gros qu’un index, en plastique rose. Elle embrassa Carole. Carole adorait le goût de sa chatte sur les lèvres d’Alexia.

Alexia appliqua le vibro contre le clito surexcité de Carole. L’effet fut immédiat. La vibration arracha un cri à Carole, qui la supplia de continuer, encore, encore ! Ne t’arrête pas ! Va plus vite… Elle n’avait jamais parlé comme ça. Alexia souriait, l’embrassait, de sa main libre lui caressait le cou. Carole avait la tête renversée en arrière, elle se cambrait, cambrait son bassin, griffait le matelas et le dos d’Alexia. Elle y était presque, mon Dieu, c’était trop bon…

— Contracte ton périnée. Contracte ta chatte sur les boules. Essaie de suivre mon rythme, dit la jeune fille.

Carole émergea un instant de sa montée inexorable, fit ce que lui disait Alexia. Alexia donnait le rythme en contractant sa main qui enserrait le cou de Carole. Cela fit comme une pulsation, un tambour africain, une transe. En réponse, elle contractait son périnée de plus en plus vivement. Les boules à l’intérieur, c’était comme une bite, ou plusieurs, qui la frottaient, la caressaient partout. Une sensation inconnue, délicieuse.

Alexia serra vraiment fort. Carole n’arriva plus à respirer. Des étoiles parurent devant ses yeux… elle jouit… comme jamais. Elle ne pouvait pas crier, l’air ne sortait pas. Elle avait l’impression de mourir. Son plaisir était d’une intensité inédite. Des tremblements parcouraient son corps. Elle ouvrait la bouche démesurément, les yeux aussi ; elle ne voyait rien pourtant, elle était prisonnière de son corps. C’était comme si chacun de ses nerfs était un fil électrique dédié à son plaisir.

Et puis, Alexia relâcha sa main, ôta le vibro, l’air revint dans ses poumons, et le sang à son cerveau. Son plaisir refluait.

— Garde-les toute la journée, dit Alexia. Je suis sûre que Patrick aimera ça.

Elle lui donna trois derniers baisers, la bouche, le cou, le con, et partit, légère…

Carole ne pouvait pas bouger, pas encore. Le plaisir l’avait terrassée. Elle s’endormit, se disant qu’elle pourrait bien ne jamais se réveiller ; après un moment pareil, ça lui était bien égal. Elle rêva de son mari, qui dans son rêve, était une femme.

CHAPITRE XV

Septième jour

Iris ne dormait pas. Elle écoutait ses parents baiser. Le mur mitoyen n’isolait pas grand-chose. Elle était partagée entre le rire et l’horreur. En fond sonore, dans sa chambre, il y avait le dernier album de Nine Inch Nails. Elle n’osait pas mettre trop fort – pour une fois que ses parents baisaient, elle n’allait pas la jouer « moins fort, y a des gens qui dorment ! ». D’autant qu’elle ne dormait pas… Pas seulement à cause du bruit qu’ils faisaient, mais aussi en raison des tas de pensées qui se bousculaient dans sa tête – et notamment Violaine, ce qui s’était passé l’autre soir. Ce qui ne s’était pas passé, ce qui aurait pu se passer…

De l’autre côté du mur, il y eut un assaut spécialement réussi de la part de son père – sa mère se mit à pousser une série de petits cris brefs et étouffés, très évocateurs, très convaincants. Iris pouffait ; elle oublia Violaine pour un moment.

Nine Inch Nails stoppa. Elle ne remit pas de musique.

Dans le silence, les bruits de baise de ses parents prenaient une dimension fantastique ; c’était comme écouter une pièce radiophonique porno.

Au bout d’un moment, lassée d’écouter ça toute seule, elle eut envie de partager la situation aberrante avec quelqu’un. Entre-temps, sa mère avait joui (supposait-elle), et puis avait pris la direction des opérations. En tout cas, il y avait eu une série de cris féminins très aigus, très vifs, et puis un remue-ménage dans le lit, et quelque chose qui s’apparentait à des grognements, des gémissements masculins. Son père sans doute, qu’elle n’avait jamais entendu avec une voix aussi plaintive et abandonnée. Il y eut aussi, de temps en temps, des bruits secs et brefs qu’elle n’arrivait pas bien à identifier, suivis de petites lamentations sèches, elles aussi, poussées manifestement par son père. Mais il avait, à travers le mur, et alors qu’il se faisait baiser par la mère d’Iris, une voix si différente de d’habitude, plus féminine, qu’Iris la reconnaissait à peine.

Qui appeler ? Elle pensa à Violaine. Elle regarda l’heure, il était minuit vingt ; elle espérait qu’elle ne dormait pas. Violaine décrocha dès la première sonnerie, voix parfaitement réveillée, musique en fond sonore assez fort.

— Tu veux écouter un vrai truc de la mort ? demanda Iris.

Violaine répondit oui en riant de l’excitation de son amie.

Iris quitta le lit, approcha le téléphone du mur. Elle l’y laissa un petit moment. Son père gémissait en continu, d’une voix de basse, ponctuée de temps en temps d’un claquement et d’un cri aigu, et parfois, de la voix de sa mère – mais elle ne parlait pas assez fort, impossible de comprendre ce qu’elle disait.

Puis Iris reprit le téléphone.

— Alors ?

Violaine n’avait pas entendu grand-chose.

— Ah, merde. Attends, alors, bouge pas.

Il n’y avait qu’une chose à faire. Iris, qui était nue, enfila un peignoir, sortit pieds nus dans le couloir. Elle était excitée comme une puce. Elle s’approcha de la porte des parents, mal fermée. Au boucan qu’ils faisaient, aucun risque que l’un d’eux sorte boire ou pisser !

Elle tendit le téléphone dans l’entrebâillement. Elle entendit Violaine :

— Noon ! Mortel ! C’est qui ? C’est tes vieux ? Excellent !

A ce moment, comme elle s’était penchée davantage pour mieux capter le son, Iris eut un aperçu de la scène.

Son père était dans le lit, allongé sur le dos. Des menottes attachaient ses bras aux montants de lit. L’intérieur des bracelets était de velours rouge sombre. Il avait les yeux bandés. La mère d’Iris, à califourchon sur lui, empalée sur sa queue, roulait du bassin d’avant en arrière. Avec ses ongles, elle labourait le torse de son mari ; elle y allait franchement, laissant des sillons rouge vif à chaque passage. Elle pinçait les tétons. Au pied du lit, il y avait un tube de vaseline, un long gode effilé et un chat à neuf queues.

Iris, troublée, recula.

Elle reprit le téléphone une fois revenue dans sa chambre.

— Bon, le spectacle est terminé cocotte, finito, circulez.

— T’as une voix bizarre, répondit Violaine.

— Laisse tomber, on peut parler d’autre chose ?

La conversation dévia facilement. Les deux filles avaient tout le temps des tas de sujets de conversation. Elles pouvaient passer des nuits entières à bavarder de tout et de rien. Iris se roula un joint léger.

Elles évitèrent soigneusement, cependant, de parler de ce qui s’était passé après la fête. Violaine s’en souvenait, c’était sûr. Le matin, quand elle lui avait léché les seins. Violaine savait. C’était certain. Pourquoi n’osait-elle pas en parler ?

« Et pourquoi moi, je n’ose pas en parler ? Ce serait tellement plus simple ! »

A ce moment, on toqua à la porte.

— Attends, je pose le téléphone deux secondes, c’est mon frère, je vais voir ce qu’il veut.

Iris laissa le téléphone sur la table de nuit et dit d’entrer. Ce n’était pas son frère. C’était Alexia, en nuisette blanche, nue dessous.

Iris éprouva un sentiment de désir mêlé de gêne. Alexia était très belle, spécialement dans cette tenue.

— Je peux entrer ? Je ne te dérange pas ? J’avais envie de bavarder. Je n’arrive pas à dormir…

Du menton, elle désigna le mur qui laissait toujours passer râles, gémissements, soupirs…

Les deux filles s’installèrent confortablement sur le lit. Iris lui passa le joint. Elles bavardèrent ; Alexia proposa une soufflette à Iris, qui accepta.

Alexia aspira une grosse goulée de fumée, puis approcha son visage de celui d’Iris, qui ouvrit la bouche, mit ses mains en cloche autour de ses lèvres. Violaine colla son visage à celui d’Iris, souffla la fumée dans la bouche d’Iris. Leurs lèvres se joignirent. Elles s’embrassèrent, timidement d’abord, puis avec voracité. Leurs dents se heurtaient. Elles se mordaient les lèvres. Elles roulèrent dans le lit.

Alexia se débarrassa de sa nuisette, aida Iris à ôter son peignoir. Elles se serrèrent dans les bras, s’embrassèrent en frottant leurs seins et leurs bassins. Alexia se trouva au-dessus d’Iris. Elle lui écarta les bras et maintint ses poignets fermement. Iris apprécia d’être dominée. Alexia frottait sa chatte contre la sienne, peau veloutée contre peau veloutée, fente humide contre fente humide. De temps en temps, elle se penchait pour lui mordiller les seins, ou pour lui donner les siens à butiner.

Au début, Iris n’eut pas énormément de plaisir. Une sensation assez douce, mais pas davantage, et puis le plaisir monta progressivement. Alexia se plaqua de nouveau contre elle, donna des coups de bassin plus forts, comme si elle voulait baiser Iris – ça la fit rire. Elles mimèrent une séance de baise hétéro.

Elles s’embrassèrent encore. Alexia embrassait vraiment très bien. Chacun de ses baisers accroissait l’excitation d’Iris, améliorait même son plaisir.

Alexia se détacha de sa bouche, décolla sa chatte. Lentement, elle fit glisser son bassin vers le haut. Iris sentait la fente ouverte et mouillée remonter le long de son ventre, passer entre ses seins. Elle regardait. Elle levait aussi les yeux vers le visage excité d’Alexia.

La chatte se trouva à hauteur de son visage. Elle la lécha. Au début, elle ne savait pas très bien quoi faire. Ça manquait de choses à saisir, à sucer – mais elle trouva vite. Elle prit le cul d’Alexia à pleines mains, lécha la chatte de bas en haut, comme une glace. Alexia mouillait beaucoup. C’était un goût inédit pour Iris. Elle abandonna le cul pour écarter les lèvres, lécher plus profond. Le goût suave, l’odeur douce, le clitoris sous sa langue… délicieux !

Elle fit jouir Alexia qui s’abandonna à sa langue en soupirant, hoquetant, mouillant… Iris la regardait jouir. Elle trouvait ça beau, ce visage déformé, cette bouche tordue, le rouge aux joues, au front… la sueur.

— A ton tour, dit Alexia.

Elle s’installa entre les cuisses ouvertes d’Iris. Elle enfonça deux doigts, lentement, tout au fond, tout en suçant le clito avec expertise. Iris fut tout de suite transportée de plaisir. Tout de suite, elle gémit très fort… Alexia ajouta un troisième doigt et cessa les va-et-vient. Elle se contenta de bouger sa main en elle, de caresser les zones les plus sensibles, de frotter avec douceur. Elle ne cessa pas de téter, agacer, titiller le bouton…

Iris n’avait jamais éprouvé un plaisir pareil. C’était déjà mieux que la plupart des orgasmes qu’elle avait eus avec des mecs ! Et ça montait, montait encore, comme si ça ne voulait jamais cesser… Elle sentait des spasmes lui serrer l’estomac et la chatte, un plaisir inouï menacer de l’engloutir.

Elle ne pouvait plus retenir ses cris. Le plaisir explosa dans son cerveau. L’orgasme l’emporta. Elle cria encore, incapable de se retenir, griffa le matelas… un flot de liquide ruisselant entre ses cuisses. Elle eut juste le temps d’ouvrir les yeux, pour se voir éjaculer de grands jets de mouille claire. Elle eut un fou rire, partagé avec Alexia qui avait cessé de la branler, la main gluante de mouille, et qui la regardait jouir en lui embrassant le ventre.

Quelques minutes plus tard, apaisée, seule après qu’Alexia fut retournée se coucher, Iris se souvint du téléphone. Elle le saisit, épouvantée. Violaine était encore en ligne !

— Mon Dieu ! Tu étais là ?

L’autre confirma d’une voix altérée. Elle avait pleuré ou quoi ?

— Euh, je, tu, euh…

— Ne bouge pas, dit Violaine. Ne bouge pas, j’arrive.

CHAPITRE XVI

Huitième jour

David, en sortant de la fac, était dévoré d’impatience. Ce matin, Alexia l’avait pris à part alors qu’il s’apprêtait à quitter la maison pour aller en cours – il fallait bien y aller de temps en temps, tout de même. Elle avait une tête bizarre, comme si elle mijotait quelque chose. David eut peur à ce moment-là, croyant qu’elle venait lui annoncer son départ, le remercier… tout ça. Il fut rassuré en constatant que non. Elle venait juste le prévenir qu’elle avait une surprise pour lui – pour le remercier de sa gentillesse. Quel genre de surprise, un cadeau ? Elle ne voulut rien dire. Pour achever d’exciter David, elle porta la main à sa bite et la tripota un instant à travers le pantalon, quelques gestes à peine, juste de quoi la faire gonfler.

— A tout à l’heure, lança-t-elle d’une voix enjôleuse, l’œil brillant.

La matinée passa avec la lenteur des veilles de Noël quand on est enfant. Chaque minute paraissait durer une heure. David décida d’aller quand même en cours. Il savait que, de toute façon, s’il allait au cinéma il ne comprendrait rien au film, et que s’il lisait, il ne retiendrait pas un seul mot. Il aurait pu aller flâner en ville, mais dans l’état où il était, ça se serait résumé à errer dans les rues, la tête en feu. Alors, autant aller en cours, il ne ferait rien de plus, mais au moins, il serait assis, et on lui foutrait la paix.

Il passa quatre heures à ne rien écouter, dévoré de curiosité et d’impatience. De plus, comme si elle avait peur qu’il oublie ce qui l’attendait, Alexia lui envoyait régulièrement des photos de ses seins, de son cul, de sa chatte écartelée… ça le mettait dans tous ses états.

Il quitta la fac à midi, et sur les marches du bâtiment, tandis que les autres étudiants passaient par grappes, débattant pour savoir ce qu’ils allaient manger, il attendit. Il ne savait quoi faire. Il était suspendu à un éventuel coup de fil d’Alexia, qui ne venait pas. Il n’avait aucune envie d’aller boire un coup, encore moins de déjeuner. Il n’avait pas faim, pas soif. Il était juste excité ; il avait envie d’Alexia. Au moment où il décidait d’attendre encore cinq minutes et de prendre l’initiative de l’appeler, il reçut le coup de téléphone tant attendu.

Alexia lui dit qu’elle se trouvait chez lui, et que la surprise l’attendait dans sa chambre. David voulait en savoir plus. Alexia baissa le ton pour lui annoncer le nom de la surprise : Chloé. C’était une lycéenne qu’elle avait rencontrée quelques jours auparavant. Elle hésitait entre différents cursus après le bac, dont la fac de médecine. Alexia lui avait dit qu’elle connaissait quelqu’un en première année de médecine qui pourrait l’aider, et l’avait donc invitée à passer chez David.

David fronça les sourcils, perplexe. Il ne comprenait pas bien où Alexia voulait en venir. Et la surprise ? Il se concentra pour faire abstraction des bruits de la rue, pour mieux se concentrer sur la conversation. Peut-être avait-il mal compris ?

Alexia poursuivait. En fait, il n’était pas du tout question de bavarder comme de gentils élèves, mais bel et bien de dépuceler Chloé. Chloé, expliqua Alexia à David de plus en plus intéressé, était une petite bombe hyper-canon, mais le genre salope qui s’ignore. Avec les mecs, elle n’avait rien fait, et c’était ça, la surprise. Une pucelle toute fraîche à déniaiser. Bien sûr, Chloé ne savait pas ce qui l’attendait, et il faudrait peut-être lui forcer la main au début, mais c’était comme un jeu, ça se passerait bien.

David avala sa salive. Il rentra à pied, pour laisser à son cerveau le temps de refroidir.

La dénommée Chloé était assise sur le lit. Elle feuilletait sagement un magazine. David la trouva belle dans le genre virginal. Jean quasi neuf, Converses de couleur rouge, T-shirt de coton blanc, poitrine généreuse. Et visage ovale, lèvres douces, cheveux châtain clair, grands yeux verts…

Alexia, assise en tailleur près d’elle, c’était autre chose. Une chemise grunge appartenant à David, déboutonnée pour donner envie de voir le reste, rien en dessous, une jupe en jean très courte. Dès la porte, David voyait la culotte, puisqu’elle était assise en tailleur. Pieds nus, du vernis écaillé aux ongles. C’est ce détail qui fit bander David : le côté sale.

Chloé se leva dès l’entrée de David. Ils se firent la bise, elle sentait la framboise. Alexia fit les présentations. David, gêné, proposa à Chloé de lui montrer son emploi du temps.

Tous les trois furent bientôt sur le lit. Chloé et David assis au bord, côte à côte, et Alexia derrière eux, adossée au mur. David sentait son regard posé sur lui. Il trouvait Chloé excitante, mais coincée. Lui-même était emprunté. Il imaginait sans peine les pensées d’Alexia, son impatience. Mais il ne saisissait pas bien ce qu’elle faisait dans le tableau. Elle lui offrait Chloé, mais ensuite ? Elle s’éclipsait ? Elle matait ? Il l’imaginait assez bien mater… A moins qu’elle ne veuille participer ? Cette hypothèse redonna courage à David, qui sentait que s’il n’agissait pas maintenant, il n’arriverait à rien et passerait encore une fois pour un con. Aux yeux de son père peut-être, mais avec Alexia, il ne le supporterait pas.

Une réplique, n’importe laquelle, même nulle, pour lancer le truc… Il posa la main sur la cuisse de Chloé. Sa peau était étonnamment douce.

— On a peut-être mieux à faire que regarder ces emplois du temps, non ?

Chloé lui lança un regard surpris. Il pressa sa jambe contre la sienne, lui caressa les cheveux. Elle ne se déroba pas. Il avança sa bouche ; ils s’embrassèrent. Elle avait une langue courte et maladroite. Elle avait bon goût – pas seulement la framboise, qui provenait de son rouge à lèvres, pas de son parfum comme il l’avait pensé en premier lieu, mais son goût à elle. Et puis elle se décolla, alors qu’il bandait.

— Je… je devrais peut-être y aller, non ?

David, par réflexe, lui prit la main alors qu’elle se levait.

— Mais non, reste !

Il la ramena sur le lit, elle tomba. Alexia pouffa, David sourit. Il était gêné. Il s’attendait à recevoir une baffe, à se faire insulter. Chloé, à moitié allongée sur le lit, raide, le fixait avec hostilité.

Que faire ? Il ne pouvait pas la laisser partir, pas maintenant ? Son cœur battait. Il n’avait jamais fait ça, il n’avait pas l’habitude…

Elle était sur le point de lui échapper. Il s’allongea sur elle, colla son corps contre le sien, lui roula une pelle.

Raide d’abord, elle s’amollit. Leurs langues prolongèrent le baiser. Il glissa une main dans le jean, dans la culotte. Elle tenta de se débattre, puis se laissa faire. Sa chatte avait des poils bouclés. Elle mouillait. Il enfila un doigt, deux, la besogna. Une mouille très fluide, qu’il imagina transparente et sans goût comme de l’eau. Chloé se tortillait, gémissait. Il la mordit dans le cou. Ça y était ! Putain, ça y était ! Il baisait une fille, une vraie fille, dans sa chambre, dans son pieu, pas une pute dans un studio miteux !

Il exultait.

Chloé se dégagea, le temps d’ôter son T-shirt et le reste ; il en profita pour se déshabiller aussi. Il chercha du regard Alexia ; elle n’était plus là. Il éprouva un vague sentiment de déception.

Il cessa d’y penser pour contempler le corps arrondi, très excitant, de Chloé. Ils se mirent au lit. Ils se caressèrent, s’embrassèrent. Elle avait la peau presque sucrée ; elle transpirait, c’était bon.

Il la lécha ; il aimait lécher. Chloé était allongée en travers sur lit, et lui se tenait à quatre pattes au sol. Les poils de sa chatte étaient presque blonds, on les voyait à peine. Sa mouille au goût salé était, en effet, très liquide. Elle gémissait d’une voix aiguë, plaintive, et bougeait très peu, comme si elle n’osait pas. Tout ça plaisait à David. Il se sentait en position de domination. La langue ouvrit la chatte moelleuse, força le passage, alla profond. Il avait glissé les mains sous les fesses potelées, qu’il malaxait.

Quand il sentit une langue lui glisser le long de la colonne vertébrale, ça le surprit tellement qu’il faillit sursauter !

La langue d’Alexia progressa jusqu’à son cul. Puis elle se contorsionna, glissa sous lui, entre ses cuisses, le branla, lui téta les couilles.

Leurs regards se croisèrent. Elle abandonna la queue. Elle se caressait les seins tout en lui léchant toujours les couilles et la bite ; elle se pinça les tétons, rien que pour lui.

Sous sa langue, ça devenait plus chaud, plus liquide encore. Comme si le sexe de Chloé fondait de plaisir. Il enfonça ton visage entre les cuisses de Chloé, dont il sentit les ongles lui labourer le crâne. Les plaintes de la lycéenne devinrent des cris ; elle jouissait.

Alors il se leva, vint sur elle. Il voulait se branler entre ses seins, il voulait connaître ça. Elle ne comprit pas. Alexia vint sur le lit, fit ce qu’il fallait. Alexia était assise derrière Chloé, et la tête de Chloé lui reposait sur les cuisses. Elle tenait les gros seins de la fille serrés autour de la queue de David qui coulissait avec aisance. Il poussait des gémissements de plaisir. Il ne savait pas ce qui était le meilleur : se branler entre les gros nichons glissants de sueur, ou voir Alexia en profiter pour les tripoter et s’exciter la chatte contre la tête de Chloé ?

Il envoya la purée. Chloé reçut tout au menton, sur la bouche, dans le cou. Elle parut surprise, mais pas choquée.

Ils s’allongèrent tous les trois un moment, se câlinèrent.

Et puis David songea que Chloé était pucelle, que c’était à lui de la baiser. Il éprouva un mélange de fierté, de hâte et de panique.

Alexia embrassa tendrement Chloé, qui répondit sans pudeur. Elles se parlèrent un instant à voix basse. Elles vinrent sucer David à deux. Elles lui léchèrent la queue, qu’il avait encore molle et pleine de foutre, à grands coups de langue gourmands, jusqu’à ce qu’elle durcisse. Elles n’y mettaient pas les mains – juste la langue et la bouche. Elles en profitaient pour s’embrasser, pour s’entrelécher la langue. Elles salivaient sur la bite de David. Quand il recommença à bander, elles le prirent en bouche, chacune leur tour ; quand il fut à point, Chloé l’enjamba, frotta sa chatte contre lui. Il sentait sa fente écartelée lui caresser la queue ; il savait que d’un simple geste, il la pénétrerait sans rencontrer de résistance, mais voulait la laisser continuer un moment. Il observait Alexia, qui, à coups de langue, faisait disparaître le sperme sur le visage et le cou de Chloé.

Il n’en pouvait plus.

Il prit Chloé par les hanches, la souleva. Elle se laissa faire. Alexia lui prit la bite, la dressa. Elle était comme un pieu. Chloé s’empala doucement dessus… David entra comme dans du beurre. Il sentit à peine une résistance en crevant l’hymen – Chloé poussa un cri de douleur très bref, son visage se contracta, un peu de sang coula – et puis le va-et-vient commença. Doucement d’abord, puis plus vite, plus fort. Chloé, emportée par son plaisir, griffait le torse de David, le pinçait, le tapait ; Alexia papillonnait autour du couple, embrassant l’un, l’autre, touchant les seins, les couilles, donnant un coup de langue là où la queue pénétrait la chatte.

La chevauchée devint plus sauvage. David y allait de toute son énergie ; Chloé, transformée en furie elle aussi, remuait et gueulait comme une sorcière au sabbat. Quand ils jouirent, ce fut un déchaînement de cris, de griffes, de coups de reins. Après ça, épuisés, ils restèrent étendus un moment, couverts de sperme, de mouille, de sueur ; la chambre saturée d’odeurs de sexe.

David s’endormit sans même s’en rendre compte.

Alexia le réveilla. Elle s’occupa d’eux, partageant sa bouche entre la bite de l’un et la chatte de l’autre tandis que tous les deux se roulaient des pelles interminables. Elle les fit jouir une dernière fois, et puis ce fut l’heure pour Chloé de rentrer chez elle.

David lui demanda son téléphone, qu’elle lui donna sans hésiter. Il fut question de se revoir.

Il fallut remettre de l’ordre dans la chambre, aérer, se doucher. David et Alexia se douchèrent ensemble. Il encula Alexia, puis elle lui rendit la pareille après avoir été chercher le gode-ceinture.

Après ça, il était vidé. Il tenait à peine debout. Le soir, il mangea peu, se coucha, dormit tout de suite. Il crut entendre des bruits de baise dans la chambre de sa sœur, crut entendre gémir Alexia ; il pensa qu’il rêvait ; il se rendormit.

CHAPITRE XVII

Neuvième jour

Le repas se déroulait dans une ambiance inhabituelle. Alexia avait décidé de faire la cuisine. Autour de la table du salon, décorée par ses soins, les parents discutaient de leur journée. Ils avaient l’air de bonne humeur, remarqua Iris. Cette bonne humeur récente l’étonnait. Tout comme l’étonnait l’absence de David, soi-disant chez sa copine. C’est leur père qui avait annoncé ça à tout le monde, avec une fierté évidente. Son fils lui avait demandé de l’argent pour aller dîner dehors avec sa copine et aussi l’autorisation de rester dormir chez elle !

Le père était en joie. La mère aussi, qui affichait un visage qu’Iris connaissait, mais ne lui avait jamais vu : les traits tirés, les yeux vagues, le demi-sourire de la femme bien baisée. Si elle n’avait pas entendu ses parents se la donner chaque soir depuis quelques jours, Iris aurait été persuadée que sa mère avait un amant.

Toute cette bonne humeur ajoutait à sa morosité. Il n’y avait qu’elle qui n’allait pas bien, ou quoi ? Elle se tourna vers la télé. Mais ce soir, la télé était éteinte. On avait dépoussiéré la chaîne, le père avait ressorti ses vieux disques ; on écoutait du jazz en attendant le repas concocté par Alexia.

Iris se débrancha des conversations, du jazz, et écouta les bruits provenant de la cuisine. Sa mère lui proposa de reprendre un apéritif. Elle considéra les verres de ses parents, qui avaient contenu du whisky-coca et qu’il était question de remplir à nouveau, puis le sien, encore plein d’un Martini où les glaçons avaient fondu depuis un bon moment. Ils étaient partis pour se bourrer la gueule ou quoi ? Elle n’avait rien contre, mais pas avec les vieux, tout de même – il y a des choses qui ne se font pas. Elle déclina poliment, désignant d’un sourire son verre encore aux trois quarts rempli. Pendant que sa mère refaisait les niveaux, elle se rendit à la cuisine.

Iris était très sexe, en petite jupe noire qui lui arrivait à mi-cuisses, top à bretelles ultramoulant et tablier blanc à l’ancienne. Elle était pieds nus, les ongles des pieds impeccablement peints en rose pâle. Elle se tourna. Iris remarqua que les ongles des mains et les lèvres étaient maquillés de même.

Les deux filles se firent un bref smack – ce qui surprit Iris.

— Tu viens me tenir compagnie ? C’est très gentil de ta part ! dit Alexia.

Iris proposa son aide. Elle entendit le son de sa voix, le contraste que ça faisait, le ton enjoué d’Alexia. Elle se sentait minable. Alexia lui proposa de venir dans ses bras.

Elles se firent un câlin.

Iris se sentait bien dans les bras d’Alexia. Le câlin se prolongeait. Elles s’embrassaient – mais on ne pouvait pas aller plus loin, avec les parents à côté et le repas à finir de préparer.

— Retourne au salon, dit Alexia. Passe une bonne soirée. Après le repas, je viendrai dans ta chambre et on discutera. D’accord ?

Iris acquiesça. Elle avait envie de pleurer, et en même temps, ça lui avait fait du bien de passer un moment avec Alexia.

Au salon, son père expliquait à sa mère qu’on entendait Keith Jarrett.

— Oui, Keith Jarrett… dit sa mère, éméchée. J’aime tellement ce disque…

Iris finit par se mettre dans l’ambiance. Elle apprécia même le repas. Pendant toute la soirée, Alexia et elle échangèrent des regards complices. Iris commençait même à être excitée. Il allait se passer quelque chose dans la chambre ? La même chose que l’autre fois ? Elle aurait bien aimé. Ça lui aurait fait du bien, après le fiasco avec Violaine. Depuis cette soirée horrible, Violaine et elle ne s’étaient pas reparlé.

Mais elle ne voulait pas penser à ça. Ce serait déjà assez pénible de le raconter à Iris, pas la peine de le revivre une fois de plus !

A dix heures, le repas termina. Les parents aidèrent Alexia à débarrasser ; Iris se leva pour aider aussi, mais Alexia lui dit d’aller dans sa chambre, qu’elle ne serait pas longue à venir.

Tous les trois allèrent à la cuisine faire la vaisselle. Iris, vexée, monta dans sa chambre, claqua la porte, avant de se sentir ridicule. Elle s’allongea sur son lit.

Elle n’avait pas beaucoup de mal à imaginer ce qui se passait dans la cuisine.

C’était une fille bizarre, Alexia, tout de même. Non sans une certaine gêne, Iris réalisa qu’elle avait baisé avec tous les membres de la famille ! Elle était la seule à s’en être rendu compte ? Non, sûrement pas. Et la seule à trouver ça bizarre ?

Elle aurait bien aimé que son frère soit là. Elle aurait bien aimé, ce soir, fumer un pétard avec lui, discuter de tout ça. De sa copine, en savoir plus – faire la grande sœur pour une fois. Elle se rendait compte qu’elle aimait bien son frère. Elle n’arrivait pas à l’imaginer en train de baiser avec Alexia.

Alexia qui, en ce moment même, baisait avec ses parents dans la cuisine, à coup sûr. La situation était vraiment tordue ! Et, en même temps, amusante. Au bout d’un moment, alors qu’Iris était à moitié endormie, on toqua discrètement à la porte.

C’était Alexia. Elle s’était changée. Bien sûr, elle ne portait plus son tablier blanc, mais elle n’avait plus non plus sa jupe ni son top. A la place, un simple T-shirt en coton blanc et une culotte rouge. Elle vint s’asseoir sur le lit. Elle sentait le gel douche et le shampooing. Iris lui caressa le bras. Elle avait la peau si douce…

— Alors, que se passe-t-il ? Raconte-moi, ma chérie.

Elles s’allongèrent côte à côte.

Iris lui raconta comment s’était finie la soirée, après que Violaine était venue.

Pendant tout le récit d’Iris, Alexia la cajola, l’embrassa, lui caressa les seins et le ventre. Elle proposa d’aller plus loin, mais Iris ne voulut pas.

L’histoire en elle-même était plutôt brève. Violaine était venue, elles avaient tenté de baiser, ça n’avait pas marché ; elles avaient fini par se disputer, les pétards n’arrangeaient rien, elles s’étaient quittées fâchées. Violaine était fâchée qu’Iris baise avec Alexia et pas avec elle ; Iris était outrée que Violaine lui fasse ce genre de crise de jalousie, alors qu’elle n’osait même pas lui lécher la chatte. Quand Iris se tut, Alexia descendit pour la lui lécher ; Iris résista pour la forme, mais se laissa emporter par l’envie. Elle aurait voulu rester dans sa déprime complaisante, mais Alexia ne l’écoutait plus. Elle lui bouffait la chatte et le cul. Iris gémissait, se tortillait à chaque passage de la langue sur un point encore plus sensible.

Elles terminèrent en 69. La chatte d’Alexia sentait aussi le gel douche, mélangé à l’odeur plus intime de sa mouille. Elle était trempée, très ouverte. Iris lui glissa des doigts tout en la léchant, dans la chatte et le cul, en alternance, selon l’inspiration. Alexia ne lui donnait que sa bouche – mais avec quelle ardeur !

Elles ne mirent pas longtemps à jouir ensemble. Leurs cris se mêlaient, étouffés dans les chattes, qu’elles continuaient à se bouffer mutuellement.

— Ça fait du bien, dit Iris un petit moment après, en tendant le pétard qu’elle venait d’allumer à Alexia.

Elle était de bien meilleure humeur.

Elles recommencèrent à discuter de Violaine, pas sur le même mode plaintif, mais au contraire, pour déterminer ce qu’il convenait de faire pour rattraper le coup. Une idée trottait dans la tête d’Iris depuis un moment déjà, mais elle n’osait pas : elle préférait attendre qu’elle vienne aussi à l’esprit d’Alexia…

— Si on invitait Violaine ? proposa Alexia.

— Quoi ? Quand ? Maintenant ? répondit Iris d’une voix ingénue.

— C’est moi qui l’appelle, d’accord ? Elle ne pourra pas refuser de me voir. Peut-être qu’à deux, on arrivera à la décoincer, ta chérie.

Un moment plus tard, Violaine renvoyait un SMS : elle était devant la maison, mais n’osait pas sonner, vu l’heure. En effet, les parents dormaient depuis un moment.

Toutes les trois se retrouvèrent dans la chambre. L’ambiance était plutôt glaciale. Violaine regardait Iris de travers, ignorait délibérément Alexia, qui ne semblait pas gênée le moins du monde. Iris et Alexia étaient à peine habillées ; ça contrastait vivement avec la tenue de Violaine.

Pour détendre l’atmosphère, Iris proposa d’aller chercher à boire en bas. Alexia accepta, Violaine hocha la tête.

« Si c’était pour faire la gueule, se dit Iris, c’était pas la peine de venir. »

Perplexe, elle quitta la chambre. Elle passa à la salle de bains se rafraîchir. Le pétard l’avait engourdie. Se passer de l’eau froide sur le visage lui fit du bien. Elle recommença deux ou trois fois, resta ensuite un court moment à s’observer dans le miroir, perdue dans le vide.

Elle revint à elle. Encore un peu d’eau froide, un coup de serviette… Elle passa devant la chambre des parents, porte fermée, bruits de sommeil profond filtrant à travers, puis devant la chambre de David, porte ouverte, personne à l’intérieur.

En bas, tout était silencieux ; c’était agréable.

Elle traversa le salon plongé dans l’obscurité, slaloma avec aisance entre les meubles, jusqu’au bar, qu’elle ouvrit. Elle déplaça quelques bouteilles, elle ne savait pas trop quoi prendre ; finalement, elle opta pour du rhum… lourd, sensuel, apaisant. Un petit tour à la cuisine pour récupérer le coca, et elle pouvait retourner là-haut.

Juste avant de monter, elle se prépara un petit verre, juste une minuscule dose de rhum noyé dans le coca, qu’elle but en trois grosses gorgées. Histoire de ne pas être trop coincée. Le rhum lui donna un coup de fouet.

Bon, ça faisait presque dix minutes qu’elle était partie, il était temps de remonter. Les deux autres allaient finir par s’endormir si elle continuait à lambiner !

Quand elle ouvrit la porte de sa chambre, bouteille de rhum dans une main, bouteille de coca sous l’aisselle, de surprise elle faillit tout lâcher : Iris et Violaine, à poil toutes les deux, étaient en train de se rouler de terribles pelles et de se peloter les nichons !

Elles s’interrompirent.

Violaine adressa un sourire gêné à Iris ; Alexia lui demanda ce qu’elle attendait pour les rejoindre.

Elle se dit que le rhum, ce serait pour plus tard. Elle se déshabilla prestement – il n’y avait pas grand-chose à retirer. Elles lui firent une place dans le lit.

Elles se mirent à deux pour la câliner. Quatre mains, deux bouches pour elle toute seule ! Elle ne savait plus où donner de la tête ! Elle embrassait, touchait, caressait tout ce qui se présentait, peau douce, lèvres humides, cous tendres, seins tendus. Elle soupirait, gémissait, déjà essoufflée, excitée… au bord de l’orgasme, elle luttait pour ne pas jouir tout de suite, et puis la langue de Violaine se trouva entre ses cuisses, et Alexia lui mordilla l’oreille, griffa le cou, murmura « vas-y, laisse-toi aller, jouis, ma chérie… ».

Quand elle sentit qu’elle y était, Alexia la bascula en arrière, lui lécha la bouche, le cou, les seins pour accompagner son orgasme.

Iris jouit avec douceur ; rien d’explosif ou de violent, au contraire.

Le temps qu’elle reprenne des forces, les deux autres filles s’étaient remises ensemble. Elles jouaient avec un gode en forme de phallus, rose, très nervuré, qui appartenait à Iris. Elles se le passaient à la bouche, le suçaient, riaient. Iris les rejoignit, prit sa part. Alexia les abandonna un instant le temps de trouver un autre gode. A deux, Iris et Alexia s’occupèrent de la chatte et du cul de Violaine.

Violaine, allongée, cuisses écartées, bras ouverts, observait une attitude de complet abandon. Elle s’offrait aux pénétrations ; les deux autres la prenaient lentement, en rythme, ponctuant leurs va-et-vient de baisers sur tout le corps.

Iris observait avec fascination le visage de son amie. Elle ne l’avait jamais vue ainsi, pas même sur les photos. Et enfin, elle entendait la voix de son plaisir…

Le plaisir lui tordait le visage, elle fermait les yeux, serrait les paupières, sa bouche était tantôt crispée tantôt ouverte sur des cris rauques… Iris était subjuguée, elle ne pouvait pas détacher les yeux. Puis Violaine haleta plus fort.

— Je viens, je viens…

Elle répéta plusieurs fois, suppliant ses deux amantes de ne pas arrêter, d’aller plus vite, d’aller plus profond.

Et pour finir, elle poussa un cri, se cambra, yeux fermés, bouche grande ouverte. Ses joues étaient rouges, son front aussi, son cœur palpitait, ses seins se soulevaient. Elle jouit avec force, longtemps.

Iris lui tomba dans les bras. Elles se serrèrent fort, se murmurèrent des choses à l’oreille avec tendresse. Alexia les entourait, les couvrait de baisers, et bientôt, toutes les trois s’embrassèrent et se pelotèrent, les doigts pleins de salive, de mouille, de sécrétions anales, toutes les sueurs mélangées… Iris trouvait ça délicieux.

Iris et Violaine glissèrent jusqu’à la chatte d’Alexia, la goûtèrent, la sucèrent avec gourmandise ; Violaine bougea ; les trois filles se retrouvèrent en une sorte de 69 : deux bouches pour la chatte d’Alexia, deux chattes pour sa bouche à elle ; et puis, on bougea encore. Iris ne savait plus où elle en était, avait presque le tournis. Elle léchait, se faisait lécher ; au bout d’un moment, elle ne savait plus bien par qui.

A la toute fin, elle se retrouva en 69 avec Violaine. Ce moment d’intimité lui fit du bien. Elle se concentra sur la chatte de son amante, en goûta toutes les nuances, se délecta de sa mouille, de son cul…

Elles se firent jouir à peu près en même temps. Leurs cris se mêlaient, aigus et brefs pour Iris, prolongés et rauques pour Violaine.

Les trois filles repues restèrent un moment emmêlées sur le lit, à se caresser sans énergie, les yeux à moitié fermés.

Iris avait sur les lèvres le goût de Violaine. De temps en temps, elle échangeait avec elle des regards chargés d’électricité. Elle se sentait amoureuse. Elle avait enfin les pensées claires ; enfin ses sentiments, ses émotions, ses désirs, ses actes avaient convergé !

Alexia demanda si on le buvait, ce coup ?

CHAPITRE XVIII

Dixième jour

C’était dimanche. Patrick se tourna dans le lit. Sa femme dormait encore. Il avait envie d’elle.

Il la regarda d’abord dormir. Il la flaira, la caressa de son souffle. Il appréciait la sensation de paix qui précédait le sexe. Il songea à ce qu’avait été son couple ces derniers temps, à ce qu’il était redevenu. Il ôta la couette qui recouvrait le corps de sa femme. Il fit cela avec une grande délicatesse, c’était comme ôter le voile qui recouvre une statue le jour de son inauguration. Il contempla le corps qui lui tournait le dos, paisible, et qui même dans l’immobilité du sommeil le faisait bander. Il avait envie de la baiser comme ça, en plein sommeil, de voir jusqu’où il pourrait aller sans la réveiller. Il embrassa avec délicatesse le dos, puis ses baisers descendirent la colonne vertébrale, jusqu’à la cambrure des reins. Arrivé aux fesses, il écarta les globes, passa sa langue dans le sillon. L’odeur était forte. Il aimait ça, c’était celle de sa femme. Dardant sa langue en direction de l’anus, il se demandait si ce n’étaient pas les odeurs qui faisaient qu’on tombait amoureux. A force de le lécher, le petit trou se détendait.

A deux mains, il écarta davantage les fesses. Dans son sommeil, Carole grogna, bougea. Elle se mit sur le dos, ce qui facilita la tâche de Patrick qui, soulevant à deux mains le bassin de sa femme, se plongea tout entier dans son cul. Il n’avait plus le souci de la laisser dormir maintenant. Il était excité ; il se laissait conduire par le plaisir qu’il avait envie de donner, et surtout envie de prendre.

L’anus s’ouvrait. Carole bougeait comme une sirène sous l’eau, commençait à gémir. Patrick se demanda si elle était réveillée. C’était le plus excitant, ça : ne pas savoir si elle dormait vraiment, ou si elle faisait semblant. Avec la prudence et la lenteur d’un pickpocket, il glissa une main sous le ventre de sa femme. Il profita de ses ondulations. C’était facile, il suffisait de trouver le rythme – et il connaissait bien celui de Carole. Du ventre il glissa entre les cuisses. Il avait la bouche écrasée contre le cul moelleux et humide de sa femme ; sa langue fouillait l’anus avec délice. Il tendait l’oreille vers les gémissements qu’elle poussait ; il analysait leur langueur ; il voulait se convaincre qu’elle dormait encore. Après tout, c’était possible. Ça l’excitait, cette sensation de violer sa propre femme.

Il frotta la chatte. Elle était très mouillée. Il y trempa un doigt, chercha le clito qu’il branla. Sa femme eut un petit rire de femme saoule ; il fut convaincu qu’elle dormait encore, et qu’il était en train d’intervenir dans la trame de ses rêves. Puis des soupirs de bien-être… et elle tenta de parler, mais ce fut inaudible.

Peut-être pourrait-il essayer ? Il avait le cœur battant ; une excitation folle s’empara de lui. Avec toute la délicatesse dont il était capable, il décolla sa bouche du cul. Il vint sur sa femme. Il savait que ça ne la réveillerait pas. Il faisait ça la nuit ; ça arrivait qu’il s’allonge sur elle, et elle ne s’en était jamais plainte. Il écarta à nouveau les fesses, et d’un coup de reins violent, l’embrocha. Elle poussa un hoquet de surprise, douleur, plaisir… et sans nul doute, fut réveillée. Le deuxième coup de reins, aussi fort que le premier, arracha un cri à sa femme. Il enfonça deux doigts dans la chatte. « Elle ne doit rien comprendre, se dit-il. Elle doit être complètement paumée. Je vais lui en mettre plein le cul ! » Il exultait.

Il chevauchait sa femme en force, avec rudesse, s’enfonçait tout au fond de son cul, et à grands coups de reins et de bite, ouvrait par la force ce qui ne l’était pas encore. A en juger par les cris qu’elle poussait, par la mouille ruisselant de sa chatte, elle appréciait le petit viol matinal. Entre deux cris, elle râlait continuellement, hoquetait ; sa voix lourde acheva de convaincre Patrick que durant tous les préliminaires, elle avait dormi.

Il la fit jouir ainsi, par la chatte et le cul, et cela ne prit pas très longtemps. Il connaissait sa chatte par cœur, il savait exactement quoi faire pour la rendre folle. Quant à son cul, ils avaient découvert récemment tous les deux qu’il s’agissait pour elle d’une zone spécialement érogène.

Il resta en elle, bite et doigts, tout le temps qu’elle jouissait. Il s’abandonna au plaisir de ressentir les contractions violentes de sa chatte, et plus douces de son cul. Elle criait, ne s’arrêtait que pour reprendre une goulée d’air, c’était comme des sanglots qui n’arrivaient pas à cesser.

Quand elle eut fini, que seuls la prenaient des hoquets espacés et des frissons, que les contractions devinrent plus rares, il se retira. Elle poussa un nouveau cri, plaisir et frustration mêlés. Il la retourna. Elle se laissait faire, sans force, poids mort, corps abandonné. Il aimait ce visage détendu. Il se branla devant, vivement, et il n’en fallut pas beaucoup. Elle ouvrit la bouche, tira largement la langue pour accueillir le sperme de son mari, qui gicla sur son visage. Il y eut des traînées blanches sur la langue, les lèvres, la joue, le front. Elle prit ensuite la queue en bouche pour les dernières gouttes, les derniers soubresauts. Elle flatta les couilles.

Ils restèrent un moment allongés côte à côte, sans rien dire, partageant une cigarette et regardant, tous les deux, le jour filtrer à travers les volets. Ils étaient perdus dans leurs pensées.

Plus tard, Carole se leva, prit sa douche, descendit préparer le petit déjeuner pour tout le monde.

Patrick paressa encore un moment au lit, puis se leva à son tour. Autour de la table, il y avait sa femme et ses enfants. Il dit bonjour à tout le monde, puis demanda où était passée Alexia. Sa fille lui répondit en se levant pour aller lui chercher la cafetière.

— Elle est allée faire une course. Elle a dit qu’elle avait peut-être trouvé du boulot et un appart.

A un moment, David demanda s’il pouvait inviter, ce soir, une amie à dîner. Il précisa : sa petite amie. Patrick éprouva une grande fierté. Ils discutèrent de la fille. Bien sûr, Patrick était d’accord, sa femme aussi. Profitant de la bonne ambiance, Iris demanda si, elle aussi, pouvait inviter quelqu’un. Une amie, précisa-t-elle timidement. Puis, en rougissant :

— Ma petite amie.

Tout le monde s’étrangla autour de la table. David éclata de rire, Patrick fit des yeux ronds. Seule Carole ne semblait pas si surprise que ça. Du coup, les regards convergèrent vers elle. Il fut question d’organiser un dîner de bienvenue pour Violaine et Chloé, et que le même dîner serait un adieu offert à Alexia.

CHAPITRE XIX

Dixième jour

Le soir arriva.

Carole était en cuisine avec Alexia. Elles mettaient la dernière main au repas. Tous les autres, installés au salon, prenaient l’apéritif. Carole les entendait discuter. C’était amusant d’entendre des voix étrangères se mêler aux conversations habituelles. Violaine et Chloé. Toutes deux avaient l’âge des enfants – ainsi qu’Alexia, d’ailleurs, remarqua-t-elle pour la première fois. Ça la surprit. Ça faisait beaucoup d’enfants. Elle espérait que Patrick trouvait quoi dire. Elle n’entendait pas beaucoup la voix de son mari. Beaucoup d’enfants, et beaucoup de filles ! Les hommes de la famille, Patrick, David, étaient seuls face à cinq filles.

Curieux qu’Iris soit lesbienne ! Elle avait toujours pensé que son fils était gay. Il avait l’air heureux avec Chloé. Tout comme Iris avec Violaine. Violaine… Ça la fit sourire, ça aussi. Elle la connaissait depuis si longtemps. Depuis le collège, sa fille et elle étaient amies.

Les deux adolescentes étaient rentrées en début d’après-midi. Elles s’étaient promenées en ville. Alexia et Carole s’affairaient déjà en cuisine, mais la maîtresse de maison avait trouvé un prétexte pour monter à l’étage, épier, écouter…

Elles faisaient l’amour ; Carole voulait se rendre compte. Elle avait écouté sa fille prendre son pied ; à en juger par la vigueur de ses gémissements, Violaine savait y faire. Et puis, elle avait écouté encore ; il s’était avéré qu’Iris se débrouillait très bien aussi. Un couple épanoui !

Elle aurait bien aimé espionner aussi David et Chloé, mais ils étaient revenus trop tard. Carole ne trouvait pas ça pervers du tout.

Sitôt revenue à la cuisine, elle en discuta avec Alexia, qui lui affirma qu’il était normal de s’intéresser à ses enfants, normal d’aimer écouter les autres baiser. Elle lui demanda, à brûle-pourpoint, si ça l’avait excitée.

— Mais… non ! répondit Carole, mi-choquée, mi-amusée.

Alexia, vivement, mit sa main entre les cuisses de Carole, pressa les doigts contre la culotte humide.

— Non, c’est de ta faute, ça ! affirma Carole.

Elles se disputèrent pour rire, puis commencèrent à baiser, mais furent interrompues par l’arrivée des filles – qui, elles, en avaient terminé.

Alexia suggéra, sur le ton de la plaisanterie, qu’elles pourraient inviter les filles à les rejoindre, mais Carole, visage en sueur, échevelée, culotte aux chevilles, refusa catégoriquement. Alexia, c’est vrai, avait « aidé » toute la famille, mais elle devait laisser les autres hors de tout ça.

Alexia sourit sans répondre. Son sourire était redevenu distant, comme au début de son séjour, une semaine auparavant.

Carole en fut attristée. Pour de bon, demain, ce serait terminé ; Alexia ne serait plus là, introuvable, absente, nulle part.

Elle ne connaissait même pas son nom de famille !

Elle ne savait rien d’elle, ni son histoire, ni ses amis, ni les raisons qui la poussèrent à la rue, ni ses aspirations, rien. Elle ignorait aussi bien le fameux travail qu’elle avait trouvé, et l’adresse de l’appartement où elle logerait. Comme avait-elle fait ? Comment une SDF sans attache avait pu, aussi rapidement, se procurer ça ? Pas la peine de poser la question, il n’y aurait pas de réponse. Un sourire peut-être, un baiser pour clore l’interrogatoire…

Et pourquoi faisait-elle tant d’énigme ? Carole savait qu’à cette question non plus, il n’y aurait pas de réponse.

Demain, elle ne serait plus là, et c’était tout ce qu’il y avait à savoir. Les gens, parfois, on les recroise par hasard, même des années après ; pas Alexia, Carole en avait la certitude.

Une fois quittée la maison, elle disparaîtrait à jamais, ne continuerait à exister que dans leur souvenir. Comme si elle n’avait jamais vraiment été là, fruit de leur imagination, corps donné à leurs fantasmes, leurs pulsions, frustrations. Carole se sentit triste, et puis ça passa.

Bientôt, ce fut terminé en cuisine, et tout le monde se retrouva au salon.

Iris et Violaine quittèrent le canapé pour laisser leur place à Carole, qui s’installa à côté de son mari. Alexia s’assit à côté de Carole. Les deux filles se mirent par terre, lovées l’une contre l’autre. On voulut tirer des chaises, mais elles refusèrent ; ça amusait Carole qui, à leur âge, aimait aussi s’asseoir par terre et ne comprenait pas l’intérêt de posséder chaises, tables, etc. David et Chloé étaient assis dans un fauteuil, qu’on avait rapproché du canapé. Le garçon occupait le large accoudoir, laissant le siège à sa petite amie. Ils se tenaient la main.

La lumière était douce, on écoutait quelque chose de paisible, que Carole ne reconnut pas. Son mari lui demanda ce qu’elle voulait boire. Elle choisit un Martini blanc avec beaucoup de glace. On grignotait des biscuits soufflés à différentes saveurs, on plantait des cure-dents dans des olives farcies.

Pendant un moment, ils burent en bavardant de choses inconsistantes. Carole voulait en savoir plus sur Chloé, qui se trouva, de fait, en centre de la conversation et répondit aux questions de tout le monde.

On reprit une deuxième tournée d’apéritifs, les filles se laissèrent convaincre d’ajouter du whisky à leur coca ; la conversation dériva sur la médecine, la psychothérapie, la psychanalyse. David fit preuve, au grand étonnement de sa mère, d’un fort savoir technique et d’acuité en défendant la médication face à son père, partisan de la thérapie par la parole. Au point que cela tourna en débat de spécialistes, et que tout le monde fut perdu, mais écouta quand même, tant la passe d’armes était passionnante.

Carole se leva alors pour aller mettre la table ; les filles se levèrent en même temps pour l’aider. Ce fut un moment plaisant.

Tout le monde s’installa. La conversation dériva sur d’autres sujets. Le dîner continua ainsi à rouler tranquillement.

Carole se disait qu’il y avait longtemps qu’elle n’avait pas passé une aussi bonne soirée. Les convives appréciaient le repas, les discussions ne retombaient pas.

Plus tard, alors qu’on prenait les cafés au salon, Alexia proposa un strip-poker.

L’idée fit rire, puis tout le monde accepta, chacun prenant soin de préciser qu’il n’irait de toute façon pas jusqu’au bout. Mais le repas s’était bien passé, on avait bien bu, les inhibitions sautaient. Alexia adressa à Carole un sourire malicieux ; Carole fut excitée. Elle se dit qu’Alexia irait jusqu’au bout et saurait convaincre les autres de faire pareil. L’idée lui plaisait.

On baissa les lumières pour créer une petite intimité ; on s’installa autour de la table basse.

Au bout d’une vingtaine de minutes, presque tout le monde se retrouva à demi nu. Avant de continuer, Patrick proposa de servir des shots de vodka à tout le monde. Iris et Violaine en profitèrent pour quitter la table. Elles souhaitèrent bonne nuit, puis montèrent l’escalier, vêtues, l’une d’un T-shirt et d’un string, l’autre d’un string seul. Hommes et femmes mataient les petits seins, les petits culs des deux adolescentes.

Alexia annonça alors qu’elle non plus ne jouait plus. Elle se contenterait désormais d’arbitrer et de donner les cartes. Elle avait réussi à conserver son soutien-gorge de dentelle noire et sa culotte assortie. Elle était d’une beauté dangereuse. Carole était subjuguée ; ce sentiment était sans doute amplifié par tout l’alcool qu’elle avait ingurgité.

La suite de la partie se joua entre David, Patrick, Carole et Chloé. On continuait à boire des coups servis par Alexia.

David se retrouva en caleçon et T-shirt. Son père n’avait plus qu’un boxer. Carole leur jetait des regards amusés. Elle n’avait plus que sa culotte. Chloé retira son string. Elle était nue. Carole remarqua qu’elle avait un diamant au nombril. Sa chatte était rasée. Elle jeta son string sur la table.

— Et maintenant, si je perds encore ?

Alexia suggéra qu’elle fasse un « smack » au gagnant. Chloé accepta. David se retrouva nu lui aussi, avec une demi-érection. Carole n’osait pas regarder la bite dressée de son fils. Elle éprouvait un mélange de gêne et de fascination. Et puis Carole perdit trois fois, coup sur coup, et se retrouva nue, elle aussi. Elle avait honte de son corps, pas aussi parfait que celui de Chloé, de sa chatte pas aussi fine, mais le regard chargé de désir de son mari, celui d’Alexia, et même les coups d’œil gourmands que lui lançait Chloé la mirent à l’aise. Seul son fils n’osait pas la regarder.

L’ambiance monta d’un cran ; on but ; la partie se poursuivit.

Chloé dut embrasser David, qui banda très dur. Son érection se prolongea pendant la partie suivante, mais retomba quand ce fut à sa mère de l’embrasser. Voyant la gêne palpable, Alexia proposa de remplacer Carole pour cette fois. Elle embrassa longuement David, qui rebanda comme un cerf ; elle lui tapota la bite en riant. Carole ne pouvait détourner les yeux. Elle était excitée par toute cette tension sexuelle.

Patrick gagna le coup suivant, que Chloé perdit encore. Elle contourna la table pour l’embrasser. A la surprise de Carole, il força le passage avec sa langue ; Chloé se laissait faire. Le baiser durait. Patrick pétrissait les seins de Chloé sous le regard médusé de David. Carole, qui n’en perdait pas une miette, mourait d’envie de les rejoindre. Mais un reste de pudeur la retenait encore…

Chloé s’est assise sur Patrick. David, sorti de sa stupeur, a caressé le dos de sa petite amie. Alexia riait sous cape, lançait des regards d’invite à Carole, qui se contenait pour l’instant de son rôle de voyeuse. Le jeu était complètement oublié.

Chloé a branlé en même temps le père et le fils. Tous les trois s’embrassaient avec gourmandise. Elle s’est agenouillée pour les sucer, l’un et l’autre tour à tour, à pleine gorge, branlant celui qu’elle n’avalait pas.

Alexia vint vers Carole ; les deux femmes s’embrassèrent pendant que le père et le fils prenaient Chloé en double pénétration. David l’enculait ; Patrick la baisait. Elle criait, agrippant ses mains aux deux corps. Carole et Alexia glissèrent en 69 ; Carole était heureuse. Elle savait qu’elle jouirait aussi bien de la langue de son amante que du spectacle de son mari et son fils baisant la fille au corps parfait et à la voix aiguë.

Attirées par le bruit, Iris et Violaine rejoignirent les autres au salon, se mêlèrent à l’orgie…

Tout le monde baisait avec tout le monde sans distinction. Iris taillait une pipe à son frère ; Carole léchait la chatte de sa fille ; Chloé et Iris baisaient devant David et Violaine qui faisaient de même ; Carole se laissait éjaculer dessus par son fils et son mari qui se branlaient ensemble sur elle… Il n’y avait plus de règle, plus de honte, plus rien d’autre que les désirs qui s’assouvissaient au fur et à mesure… comme les vagues d’un océan sans fond. Une explosion de pulsions !

Cela dura plusieurs heures, puis la bestialité laissa place à l’épuisement.

A l’aube, tout le monde dormait. C’est le moment que choisit Alexia pour disparaître…

Carole s’éveilla la première. Elle entreprit de mettre de l’ordre. Elle disposa des couvertures sur les corps nus, enlacés n’importe comment, n’importe qui avec n’importe qui. Elle éprouvait un sentiment bizarre de libération. La nuit dernière, ils avaient tous exploré le fond du puits, avaient été au bout. Elle se sentait à la fois vidée et détendue. Plus tard, dans quelques semaines, quand elle en discuterait avec son mari, ils tomberaient d’accord pour admettre que cette orgie leur avait procuré une catharsis.

Mais, pour l’heure, il s’agissait surtout de ranger, de faire disparaître les taches, les odeurs, les traces. De reprendre une vie normale sans Alexia.

Alexia ne leur manquerait pas tant que ça, se disait-elle.

Carole se rendit à la cuisine préparer du café. Elle avait envie de le prendre dans le jardin, assise dans l’herbe encore mouillée de rosée, en regardant le soleil se lever…

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-0829-6
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1584-3
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — Séances majeures / Isabelle Delange

E00002 — Dogging / Frédéric Mancini

E00003 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00004 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00005 — La Fugueuse / Rachida Glamour

E00006 — L'homme soumis / Alégarec

E00007 — Escort Girl / Alysson Heffner

E00008 — Hôtesses de caisse / Gaëlle Bertignac

E00009 — L'épouse libertine / Hervé Gratiano

E00010 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00011 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00012 — Moiteurs malgaches / Aurore Tavernier

E00013 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00014 — La Filles aux bottes / Frédéric Mancini

E00015 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

E00016 — Bondage / Claude Delbouis

E00017 — Honk Kong Dolly / Moera Coon

E00018 — Transgenre / Sofia Azuria

E00019 — Nuits d'Asie / Patrick Saint-Just

E00020 — La Femme à l'envers / Adrien Carel

E00021 — Mes fessées / Stella O.

E00022 — Les Scandaleuses / Cornelius

E00023 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00024 — Folles nuits au Zaïre / Patrick Saint-Just

E00025 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00026 — La salle d'attente / Carmen Ritz

E00027 — Les Prédatrices / Carlo Vivari

E00028 — Happy Fucking / Marc Berjaud

E00029 — L'institut des fantasmes / Claude Delbouis

E00030 — Le Contrat / Cornelius

E00031 — Des Maîtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00032 — Glory Holes / Frédéric Mancini

E00033 — Prête à tout pour réussir / Patrick Saint-Just

E00034 — Le valet / Christophe Siébert

E00035 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00036 — Reality Show / Bernard Margeride

E00037 — Le mange-femmes / Christophe Siébert

E00038 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00039 — Les jouets de Thérèse / Achille Letton

E00040 — De vraies poupées / Frédéric Mancini

E00041 — La punition / Jean-Charles Rhamov

E00042 — Soumission / Gilles de Saint-Avit

E00043 — Chaudasse! / Christophe Siébert

E00044 — Chauds les fantasmes / Claude Delbouis

E00045 — Lubriques Tropiques / Sylvain Parker

E00046 — Femme fontaine / Stella O.

E00047 — Plaisirs secrets / Anita Werther

E00048 — Le sang des femmes / Chadorle

E00049 — Fucking machines / Frédéric Mancini

E00050 — Le sex master / Jean-Charles Rhamov

E00051 — Culs et chemises / Italo Baccardi

E00052 — Traditions perverses / Claude Delbouis

E00053 — Détournements / Christophe Siébert

E00054 — Cercles vicieux / Marie Dange

E00055 — Les Amours rouges / Sylvain Parker

E00056 — Humidités / Frédéric Mancini

E00057 — Dressage d'une secrétaire / Alégarec

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com